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対象：市内中学生 

回答数：１５０９ 

質問数：１ 

実施期間：令和５年１０月２５日～１１月１１日 

 

1. 未来の世代のための生駒市の教育は、今後どのようにあるべきと考えますか？ 

1 分からない 

2 税金をなくす 

3 とくにないです 

4 分からない 

5 多様性 

6 分からない 

7 勉強だけが将来じゃない。 

8 多様性 

9 わかりません 

10 優しく詳しく教えてもらう 

11 わかりません 

12 妖怪ウォッチを入れるべきだと思う 

13 わかりません 

14 生徒が自主的な発言を恥じらいなく、ためらうことなくできる授業を作っていくべきだと思い

ます。 

15 分かりません 

16 わかりません。 

17 わかりません。 

18 オンラインでも受けれるようにする。 

19 もっともっとパソコンを使って授業をしたりして、子供が登校するときに重たい思いをさせな

いようにする 

20 もっと夏休みやりたいこと（合宿や専門的なイベント）とかがもっとできるように夏休みを伸

ばしてほしいです。実際今年はオープンキャンパスなども少ししか行けなかってので。 

21 部活動は教師が見るのではなく地域の人々が見たらいいと思います。 

22 いじめのない学校 

23 岸田総理のように検討に検討を重ねない 

24 わからない 

25 先生もっとホワイトにして人数増やす 

26 みんなが思うままに意見を出せる場がある未来 
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27 子供の意見を聞いて覚えやすい方法を探りながらする教育 

28 一人一人の意見をしっかり聞き入れる。 

29 自由に考えさす 

30 そのままでいい 

31 子供に寄り添う教育 

32 やりがいがあり、子どもたちが楽しく学べるものであるべき 

33 リモートでの授業参加ができるようにする 

34 楽しめる教育 

35 不登校になってしまってる子も楽しく学校にかかよえるようにしてあげたいです。 

36 チームワークを中心にしみんなが意見を出し合えるような授業を大事にする 

37 授業時間をいらない話を除き、時間を有効に使うべきだと思う。 

38 もっと自由な発想をみんなで共有すればいいと思います。もっとみんなの知識を共有知ること

が大切である。 

39 すべてのこどもが認められたらいいと思う。 

40 英語の授業で海外の人達ともっと深く関わりたいです 

41 楽しくてやりがいがあるべき 

42 生徒の声を受け入れる 

43 高校生まで義務教育にしてほしい 

44 LGBTＱに関する授業を増やす。 

45 話し合いを多くとる 

46 人とのコミュニケーションを大切にして班で話し合ったりする活動を増やす。。 

47 あらゆる分野に対応できる教育 

48 日本の文化など大切にした教育 

49 真に社会に役立つ革新的な学校教育。 

50 先生、生徒、それ以外の方でさえも楽しめる教育 

51 生徒も納得できるような教育をする事 

52 ？ 

53 調べ学習や、社会に出て使えるパソコンのアプリの使い方やスキルを身につけられるような授

業をやる。 

54 子供どうし、先生と生徒が信頼していけるような教育があるべき。 

55 あまりよくわからないけれど社交性を学ぶ教育をすると良いと思いました。 

56 生徒全員が平等でいられる学校。学びと楽しみの 2 つを共存できる学校。 

57 子どもたちが安心して過ごせるような教育 

58 特に何も考えていない 

59 学校が勉強するだけの場所というイメージをなくして誰もが学校に通いたいと思えるようにす

べき 
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60 ハイレベル過ぎても大変だし逆に低すぎたとしても問題だし今ぐらいが丁度いいと僕は思いま

す。 

61 安心して生駒市の生徒が教育できるようにしていく。 

62 色々な人とコミュニケーションを取れるような授業をして社会に出るときに困らないようにす

る 

63 社会にでてもある程度の知識ははいっているように、経済のことなどを学んだほうがいいと思

います 

64 必要のない校則をなくす。もっとこれからの社会に役立つ授業を増やす。教育の方針を明らか

にしてそれをみんなに知ってもらう。 

65 学校に行くたのしみを作って、楽しく学べる場であるべき。 

66 前より学校に来なかったり不登校の人が増えたのでみんなが学校を楽しいと思えるようにする 

67 誰か経験を語ってくれる人ややり方を教えてくれる人の話だけではなく、自分たちで実践して

みることができるような環境をつくるべきだと思います。 

68 子どもたちが大人なるためにあったほうがいい経験や、それを可能にするために整えるべき環

境を社会（生駒市）全体でする。 

69 子供の自由性を尊重する 

70 先進的な教育が必要である。 

71 文化祭や体育祭などのイベント事のとき，最低限のルールを守りながらではあるけれどもっと

自由にイベントに取り組めるようにするといいと思う。１人１人が意見をもっと自由に出せる

ようにしたらいいと思う。 

72 子供の考えを尊重する 

73 最近では外で友達と遊ぶというより、、、「オンライン」というコタが増えていたり、「ウイ

ルス等の関係でいろんな」学校イベントが行われていないことから、自然と触れ合うような授

業もしてほしいです。 

74 部活動の充実化。試合や大会、運動会など、互いに協力して進める行事などがあればいい人間

関係が築けて、学校に来る人が増えるかもしれない。こういう経験は大事だと思っている。お

となになったら協調性とかが求められるので、協力することの大事さとかを伝えるべき。ま

た、達成感を得ることができ、人生が楽しくなって、自殺する人が減るかもしれない 

75 未来に役立つことを教えるべきだと思います。例えば、社会人としての言葉遣いやマナー、経

済などおとなになってから大切なことを包み隠さず教えてほしい。 

76 教え方のうまい先生に教わりたい。簡単な経済学のことを教えてほしい 

77 将来、仕事に就いたときに役立つようなパソコンの使い方や、必要なマナーや礼儀などの授業

を受けたいなと思います。 

78 今のままでいい 
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79 一人一人の個性を尊重して、みんなが学びやすい環境を作ることが大切だと思った。社会に出

たときに問われることや必要なことが学ぶことができるようにして、大人になったときに「生

駒市の教育を受けてよかった」と全員が思えるような教育も必要だと思った。 

80 人と人との関わりの良くするべきだと思う 

81 高校との交流会的なものを行う。（自分の行きたい学校を見つけてもらうことによって勉強に

対する意欲を高める！！） 

82 性について、しっかり学ぶような教育をすることがあってもいいと思う 

83 誰もが楽しく受けれる授業にすればいいと思う 

84 タブレットを使っていくべき 

85 多様性を大事にする 

86 ジェンダーレス、差別、公平（不公平）、礼儀などについて様々な学校や班で交流し様々な人

と話し合い未来の生駒市をもっと良くしていく取り組み。生駒市の改善点、困りごと、欲しい

物などをアンケートし現実的なものから進めていく。（私はもっと遊び場やファミレス店をふ

やすといいと思います。） 

87 人と人が平等に接するべきだと思った。 

88 あまりわからない 

89 紙の教科書をなくし、全てデジタルでできるようにする。 

90 教科書をなくしてデジタル教科書にし、リュックを軽くしたり忘れ物をなくす。 

91 特になし 

92 自由を増やしていく 

93 わからない 

94 今後もいまのように幅広く対応できる教育をするべきだと思う 

95 みんながわかるように丁寧に説明する。 

96 株、プログラミング、英会話などのこの先でも生きていけるような学習 

97 いじめがないようにする 

98 少子化が進む中、児童の人口が減っているため、不登校児童をなくすための条例を作るべき。 

99 パソコンを授業で有効活用するようにする。 

100 機械をしっかり導入してわかりやすくやりやすい教育にあるべきだと思います。 

101 教科書をタブレット化することなど 

102 楽しく学べるような環境をつくる。 

103 学校がとても楽しめる教育。 

104 校外学習を増やして実践的に学ぶといいと思う。 

105 小学生の時からもっとやってはいけないことや常識を教えていくべきだと思います。 

106 タブレットなどで強化その代わりにし、登下校時の荷物の重さを減らす授業を行う 

107 理不尽なことで怒ることをやめ、縛りすぎず、個性を大切にするべき 
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108 カバンが重くなったり忘れ物防止のために今あるタブレットを実技教科以外で使い教育の IT 化

を進める 

109 いじめや不登校を減らす。 

110 校則を見直す 

111 遊びながら学べるほうが覚えれると思いました。 

112 これからもっとパソコンやスマホを使っていくことになるので、パソコンを使う授業を増やし

ていったらいいと思いました。例えば、教科書が沢山あって持っていくのが大変なので、デジ

タル教科書にしたらいいのではないかと思いました。 

113 もっとパソコンを使って教科書を減らす。 

114 せっかく pc があるのだからもっと pc を使うのがいいと思う。 

115 荷物削減のため教科書類をタブレットでも見れるようにする。 

116 生徒の荷物を減らすためにも、タブレットでの活動を増やしていくべきだと考えます。 

117 体操服か制服のどちらかであれば、学校での生活を OK にしてほしい。 

118 大事なものであるべき 

119 ICT 化 

120 個性を伸ばせばいいと思う 

121 今の日本の経済について学ぶ 

122 みんなが楽しんで学べるようにするべき。 

123 職場体験をしたほうがいいと思います。 

124 特別支援学校や小・中学校の特別支援学級に在籍する児童生徒の増加、外国人児童生徒の増

加、さらに 18 歳未満の子供の相対的貧困率の上昇や、いじめや不登校児童生徒数の増加などを

なくす 

125 個人を尊重することを大切にすべき。 

126 外国の人との交流を増やす 

127 どの世代も納得するような教育の環境にしていくといいと思う。 

128 自分で考える力を身につけられるようにあるべきだと思う。クロームブックと教科書両方持つ

のはかえって重いのでどちらかになって欲しい。 

129 学校行事を増やす 

130 パソコンを有効活用する 

131 いじめなどがなく全員が平等に教育をうけられるようにするべき 

132 自由な学校であるべき。 

133 特になし 

134 すべての教科の教科書を PC で見れるようにする。 

135 職場体験をできる 

136 これからの社会に合った、多様性を認める教育を進めるべきだと考える。 

137 生徒が教師に縛られず 1 人 1 人がのびのびと成長することができるべき。 
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138 ブラック校則をなくすべき。 

139 校則を緩めるべきだと思う 

140 自由になりたい。 

141 階段ではなくエレベーターがほしい。 

142 様々な体験を、実際に見たり触れたりする機会をもっと増やしたらいいと思います。 

143 どの世代の人も幸せになれる教育の環境であるべきでえる 

144 勉強ができるだけでなく社会に通用する人材が育つ教育をするべきだと思う。 

145 生徒によりそった学習をする 

146 生徒がわからないところを納得する理由をつけて教えてほしい 体育をいろいろなスポーツし

てほしい 

147 多様性を重視する 

148 インターネットの危険性や若い世代に関わっている犯罪についての授業を行い、正しい知識を

もたせることを行うべき。 

149 今のようにみんなの宝のようなそんざい 

150 生徒の今後の在り方を第一に考えるべき 

151 行事を増やす。 

152 教育者である教師が変わっていかないと、何も変わらないと思う。風邪をひいているのにマス

クをしない教師がいる。指示がちゃんとできない教師がいる。自分のやりたいことしかやらな

い教師がいる。まず、教師がこのような姿でいるうちは、生徒からしても説得力がないし、い

い教育現場が作られないと思う。このような教師には、もっと、色々なことを意識して仕事を

していただきたい。 

153 定期テストを単元ごとのテストにしてほしい。 

154 みんなで何かを調べて発表するような機会 v 

155 個人に合わせて苦手なところは無理をさせるのではなく、得意なところをより伸ばしていくの

が大切だと思う。 

156 生徒一人一人がしっかり自分で考えることができる教育にするべき。 

157 今の教育の質を落とさずわかりやすい授業を行う 

158 一人ひとりの個性に寄り添った教育 

159 大瀬中学校では体育大会で３年生だけが学年の踊りをしているから、１，２年生もダンスした

らいいと思いました。 

160 タブレットをノートにする授業をやめたほうがいいと思う。 

161 生徒の意見や考えを尊重し、すぐに否定したりしないでほしい。 

162 わからない 

163 生徒の意見をちゃんと聞いて生徒ができるだけ嫌な気持ちにならないように話してほしい 

164 テストの難易度をどの中学校も平等にしてほしい。 

165 職場体験がしたかった。 
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166 自由に意見を述べることができる環境を作ること。 

167 みんなが楽しんで学べれるような学校教育にしてほしい 

168 道徳心をよく学ぶ。部活の数を増やす。 

169 校則をもっと自由にしてほしい 

170 校則変えれるようにしたい。ノート点やめましょ。髪型を自由にしましょ 

171 定期テスト、体育大会、国際交流、職業体験など様々なチャレンジをして誰もが達成感を感じ

られる教育。 

172 制服のルールを変える。タブレット学習増やしてほしい 

173 自分の意見を色んな人に言えるようにするべきだと思います。 

174 わからんわ 

175 わからない 

176 一人ひとりの個性を重視して教育するべき。 

177 部活を週４に減らしたらいいと思う。 

178 真剣にする 

179 先生もちゃんと生徒の話を聞く 

180 小学１年から英語オンリーでの授業が日本人全体に言える英語への苦手意識を改善すると思

う。もっと生徒の考えを尊重するべき。頭ごなしに怒るのはどうかと思う。ほとんどの人は副

教科を必要としない高校に進学するだろうから、主教科を勉強するので手一杯位だから必要性

の低い副教科は小テストでいいと思う。 

181 当たり前のことをきちんとするべき 

182 単元テストをするべき。生徒の考えを聞いてほしい。 

183 どの中学校もテストの難易度は同じにしてほしい。 

184 今の時代にあった校則にするべき。 

185 自分らしく個性を発揮できるように、高校も中学もイベントを増やしたほうがいいと思う。高

校のトイレをきれいにしてください！！ 

186 部活動がもっと充実していること 

187 いじめに優先的に対応していくのがいいと思いました。いじめは言っても解決していないから

もっといじめにたいして対応していくべきだと思いました。見て見ぬふりだめです。 

188 体育の実技などに加えて保険の実技も追加するべきだと思った。今の現状、日本では少子高齢

化も進んでおりこの状況を打開するためには必要なことだと思う。外国では性教育が進んでい

る。日本も外国を見習うべきだと僕は考える。 

189 岸田政権の悪いところ（増税）を教えて、２度と増税しまくる政権にならないように教育しま

しょう。増税するという頭にならないようになる教育をしてほしい。 

190 一人ひとりが個性を認め、学力が伸ばせる教育がいいいと思う。 

191 いじめなどが起きないようにすること。 

192 子供の意見をよく取り入れる 
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193 ・定期テストではなく単元テストにするべき・教科書を少なくして荷物を減らしてほしい 

194 生徒の意見を聞いて取り入れてほしい 

195 生徒と教師の適度な距離感が必要だと思う。 

196 話しやすく、みんなと協力できることを重視して（最終笑顔が増えるように 

197 生徒たちのアウトプットの能力を上げるために授業内でのディスカッションやディベートをも

っと増やしてほしい 

198 定期テストをなくし、その代わりに、毎回単元が終わるごとにテストを実施するべきだと思

う。 

199 いじめや差別が起きないようにする環境づくりをしたり、教育体制を整えるべき。 

200 もっと最新の情報を取り入れて社会に貢献できる教育を進める 

201 今まで 10 年程勉強をしてきた中で、こうしたら方が良かったんだなとか効率の良い方法や考え

方に気づいていくことが出来ました。私の意見としましては、現代の社会においても何事も自

分の意見を持つということが必要とされてくると思いますので、人前で自分の意見を発表す

る、先生に解き方を教えてもらう前に自分なりに解き方を考えてみるなどの力が大切だと思っ

ております。 

202 みんながもっと勉強したくなるような授業をするのがいいと思う。 

203 沢山の人と年齢をこえて関わり、意見を言い合って考えを深めることができる学ぶことに積極

的になれるような教育であるべきだと思います。 

204 生徒が話しやすい環境 

205 教育ではないが、成人までの医療費を全額免除にする。 

206 子どもたちが将来使える勉強を教えるべきだと思う。 

207 誰もが楽しめる教育。 

208 PC を使うことが増えるのはいいけれど、持ち運びが面倒くさいから紙のノートや教科書を使う

のか、PC を使うのかどちらかにしてほしい。どっちにしろ質のいい学力が身につくような授業

の仕方するべきだと思う。 

209 税金や法律などの将来ひつようになってくることをもっとしっかり学べるようになったほうが

いいと思う。 

210 生徒たちの意見をとりいれていく 

211 体育なぜ実技あるのになぜ保険に実技がないのか？今の日本は少子高齢社会なので今のときに

経験していたら社会に出たときに困らないようにするべきと思います(^o^)(^O^;)(^m^;) 

212 もっとパソコンのことについての授業を増やした方がいいと思う。 

213 自主性がもっと必要だと思う。 

214 ブラック校則からまもるべき 

215 今、学校の先生はいろいろと自分たちのために働いてくださっていますが、部活動をもっと外

部に委託するべきだと思う。 
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216 給食費を増やしてみんなが学校に来たくなるような学校給食にする。うざいこだわりは捨てて

学年全体で均一なルールになるようにしてほしいと深く思う。下校時間も均一にしてほしい。

一言日記などといういらない習慣は捨ててほしい。本当に一言日記はいらないと思う！！不登

校の生徒でも来ている生徒と同じ授業を受けれるようにオンラインにはもっと力を入れた方が

いい。不登校の生徒が多いのは学校に行きたくないと思うから→こだわりが多い先生が多い→

自由でない＝これは良くないと思う。早急に改善をしてください！！！！！！！ 

217 生徒が過ごしやすいようにする 

218 最新の教育をさせる 

219 生徒の気持ち考える 

220 タブレットを活用した授業 

221 このまま継続させる 

222 今のままでいいと思います。 

223 若い世代のに寄付金を支給する。 

224 時代の流れにあった学習を進めて行くべきかなと思った。自分たちの個性が生かされるような

教育がいいかなと思う。明暗をしっかりした上で。 

225 わかりません 

226 分かりません 

227 分かりません。 

228 難しいです。 

229 リモートでタブレットをより活用した教育をすすめていくべき。 

230 タブレットを使用し、意見などはタブレットで共有できるようにする（もっとその時間を長

く） 

231 わかりませんが、笑顔になれる楽しいものがいいと思います。 

232 任せます 

233 わからない 

234 もっとインターネットを使った授業を増やす。 

235 今の時代をどう生きて行くべきか。 

236 みんなが興味を持つような面白い工夫をした教育が必要で、でも私は思いつきません。 

237 社会性をひきだすために、座って勉強するだけでなく、グループ活動を増やしたり、地域の人

との交流などをするといいと思う。 

238 一人ひとりの生徒、児童のことを考えて、ストレスなく楽しむことが一番だと思う。いつかは

社会に出る日が来るのでお金のこと、経済のこと、マナーなど今後生きていく上で必要なこと

を学ぶことも大切だと思う。また、校則などを見直して本当に必要かを考えて、気持ちよく過

ごせるように考え直したほうがいいと思う。 

239 多様性を認め、勉強する場所や、内容、時間帯などを柔軟に選べて多くの人がのびのびと学べ

る教育。 
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240 授業数が少ないので土曜日だけ 3 時間授業など授業のコマ数を増やす。また、理科や社会など

で野外授業など実物を見る授業を実施したりする。 

241 法律的に校則は、やめるべきだと思うそして自由な教育を目指すべき教育基準法第１条の人格

の完成を目指していくような校則や勉強方法が必要だと思う 

242 すべての人が平等なこと。 

243 現実的に見て教科を社会人になってから使うやつだけを勉強する 

244 みんなが楽しめて学校に行くのが楽しいなと思えるような授業にする。 

245 英語は書くだけじゃ身につかない。もっと英会話をするべきだとおもう。 

246 人材育成にもっと取り組むべきだと思います。まず教師が少ないですし、新しく着任された先

生でも教え方が悪いなと思う先生や、自分の授業に対して自身を持ちすぎている先生が多いよ

うに感じます。また、干渉し過ぎの先生や逆に干渉しなさすぎの先生もいらっしゃいます。先

生自身の性格にも原因はあると思うのですが、やはり人が少ないので普通以上の量の業務を担

当しなければいけないことも多いと思います。そこからのストレスや体調不良で休職される先

生もいらっしゃいます。後は、研修と称して１〜３年間社会人生活をすることも大切だと思い

ます。やはり社会に出てから教師になられる方は少ないはずです。それ故に社会に出られるよ

うな人を育てていく現場だというのに、先生にそもそも社会経験がないというのはおかしな話

だと思います。”実際”に社会に出たことのある先生からの教育を受けたいです。最後にはな

りますが、本当に人を増やしていただきたいです。人が足りていないせいで、先生の休職期間

に臨時でやってこられるすでに退職されている先生の授業は、ハッキリ言って全然勉強にも授

業にもなっていません。只々、同じ授業を何回も繰り返すだけです。時間がもったいないので

その途中で自習を始めると、叱責されて教室を追い出されたり、生徒指導室行きになる始末で

す。本当に意味がないです。もっと現状に目を向けていただきたいです。長文失礼いたしまし

た。 

247 このまま続ける。 

248 分かりません 

249 わからない 

250 一人ひとりに平等に 

251 分かりません 

252 わからない 

253 わからない 

254 世界との交流を増やす。 

255 今ある課題をなおす 

256 わからない 

257 わかりません 

258 子供や生徒の意見をしっかり聞く 

259 差別ないようにする 
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260 わかりません 

261 今後減るかもしれない自然ともっと触れ合う。 

262 わかりません 

263 出前授業や体験学習や見学などのもっと身近に感じられる授業を増やしたほうが良いと思う 

264 戦争のなく、みんなが楽しくいれる生駒市 

265 勉強を無理矢理押し付けてやるのではなく、今後のことを教えて自分から取り組めれるような

教育 

266 わかりません 

267 色んな人の役に立つ。 

268 分からないけど、もっと積極的に新しいことに取り組むことだと思います。 

269 教育の制度を高めたいのならば、体調不良で休んだり、なにか理由があって学校に来ることが

できなかった人には、一人ひとり丁寧に遅れてしまったところの勉強を教えるべきだと思いま

す。そうすることで勉強の格差があまり生まれることもなく勉強が進められるし、未来の世代

の人達も助かると思います。 

270 わかりません 

271 授業のコマ数をふやす 

272 よくわからない 

273 分かりません 

274 副教科の時間を少なくして５教科の時間を多くする 

275 わかりません 

276 わかりません 

277 子どもたちが自分から勉強したくなるような教育方法 

278 このままでいいとおもいます 

279 わかりません。 

280 授業が面白いとみんなの記憶や思い出に残りやすいので教育試験に大喜利を入れてみるのはど

うでしょうか。 

281 まだ、分からない 

282 小学生や中学生、その保護者や先生の人にもああった教育法を考える 

283 わかりません 

284 分かりません 

285 一人ひとりがしっかりと理解し楽しく学校で勉強をしたり、一人ひとりの意見を尊重し会える

ような、豊かな生活ができるといいと思いました。 

286 地域の人と触れ合う機会を作る 

287 タブレットを使って、学習していくことを増やしていくといいと思います。大人になっても、

キーボードを使っていくことが多くなると思うので、子供のうちから、キーボードで文字をう
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ったりする練習をしたらいいと思います。 学校で使っているタブレットをもっと薄くして、

持ち運びやすくしたらいいと思います。 

288 楽しく明るくあるべきだと思います。 

289 今のままで大丈夫 

290 分かりません 

291 いじめのない学校を作ってたくさんのひとが生駒市に住んでみたいと思えるような学校教育に

していきたいと思いました。 

292 自分の意見が言いやすくて、その自分の言った考えが尊重される町であるべきだと思う（一年

に一回生駒市を良くするためにどのようなことをしたらいいかや、やってほしいことなどを言

える行事を作るなど） 

293 わかりやすく教育していく 

294 わかりません 

295 自分が休んでいてもオンライン授業が受けれればいいと思いました。 

296 楽しみながら学べる。安心して授業を受けられる 

297 将来あまり使わないのはやらない 

298 ネットの怖さをきっちり教える 

299 教育熱心になりすぎない 

300 みんなが楽しいと思える授業をする。 

301 学級閉鎖になったりしたときのリモート授業を実施してほしい。 

302 わかりません 

303 生駒市の教育は、今後そのままであるべきだと思いました 

304 せっかくタブレットが支給されているので、もっと色々な場面で使用したほうがいいと思いま

す 

305 いじめのない生駒市 

306 授業のデジタル化が進められているが、正直なんの意味もなさないと思う。Chromebook を配布

しているが社会で使うのは Windows であり Chromebook は全くと言っていいほど流通していな

い。そんなものを生徒に使わせてこれからパソコンを使えるようになるためにっていうのはふ

ざけているのかなーと思うしそれで Windows も配布できないようであれば生徒にパソコンを配

布する必要性を感じないのでやめたほうがいいと思う。また、フィルタリングがだるすぎる。

授業についてのことを調べてもすぐブロックされて目的の情報が見つけ出せない。以上が今の

学校に私が思っていることです。 

307 みんなが協力できたりする機会（修学旅行や校外学習）を作ったりする 

308 みんな真剣に取り組める体験をしたりする。 

309 子供が将来いろいろな道に行ける選択肢を増やせるような教育 

310 分かりません 
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311 楽しくときにはしっかりとした教育だと考えました。（メリハリがある） 

312 やさしい教育 

313 子供に無理をさせない 

314 一人一人の教育を大切にする。 

315 私は、生駒市が勉強のできる都市と知っています。生駒市がたくさん勉強時間を確保している

ことはいいことだと思います。しかし、最近は夏休みが短いと感じました。私の意見は、もう

少しタブレットを活用した学習をすることだと思います。わたしは生駒南第二小学校出身で、

小学校高学年のときに「にしょろぼくん」というプロジェクトを行いました。私は、このよう

にタブレット端末をフル活用したプロジェクトが本当に楽しく、いつの間にかパソコン操作等

の技術が身についているように感じました。このような授業を入れてほしいです。 

316 このまま頑張ればいいと思います 

317 分からない 

318 あまりわからないです。 

319 多様性を大事にしてほしい 

320 生駒市に住んでいる子どもたちが安心して過ごせるような学校づくりを進めていく。英語な

ど、もう少し小さい頃から教えておく。 

321 わかりません。 

322 本当にしっかりとした内容を受け止められているか重要であることを行っているのかを考えて

いくべきことだと思った。 

323 一人ひとりが自分で物事を解決できるようになれるようにする。 

324 楽しい教育であるべきだと考えます。 

325 大人になったら道徳で習うことがたくさんあると思うので道徳の授業を増やしたらいいと思い

ます！！ 

326 今までのように、国語や、算数の授業ではなく今どきのデジタルやインターネットの扱い方イ

ンターネットによるトラブルやウイルスなどの学習これからのデジタル社会を学ぶことが大切

だと思いました。 

327 あまり思いつかなかったので、今のままで良いと思います。 

328 あまり良くわからない。 

329 みんなが楽しめる生駒市をつくるために、みんなが快適の街を作って、誰もが「楽しい」と言

える街を作る。そして、みんなが楽しめることをして、生駒市を明るくしていく。未来のいこ

ましになるように!!！ 

330 分かりません 

331 今と同じで普通に教育をするべきだと思う。 

332 周りの人と話し合う時間を多くとる。 

333 みんなが平等に、楽しく過ごせる、生駒市になるような教育がいいと思います‼ 

334 わかりません 
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335 タブレットを使った教育をしたら良いと思う。 

336 学校を学ぶだけの場所にしない。 

337 今のままで十分いいと思います。 

338 ・いじめのない学校を作ること 

339 自分の意見だけじゃなくて、周りの人の意見も聞く。 

340 ワークでの宿題をパソコンでできるようにしてほしい。 

341 戦争、紛争が身近になっている今だからこそ、人を大切にする、自分を大切にする教育が必要

であると思います。暴力や攻撃では物事を解決することができないということを、大人が毅然

とした態度でみせていかないといけない。子供を守るとはそういう力をつけさせることだと思

います。 

342 わかりません 

343 わからない 

344 すべての教科をタブレットでやるべきだと思う。なぜなら毎日の登下校が教科書が多くてすご

く重たくて学校から家が遠い人たちがすごく疲れるから。 

345 みんなが快適に勉強できる環境がきちんとしている。楽しく協力できる学校。 

346 現在行っている生駒市独自の教育をそのまま突き進めていけば良いと思う 

347 これからは中学校の老朽化も進んでいくかもしれないので少しずつ今の時代にあった設備など

を増やして今までより勉強しやすい環境を作っていけばいいと思います。 

348 中学までは一様義務教育だからみんな同じ授業量にするために学校にいきたくない人（休んで

いる人）とかのためにリモートで授業に参加できるようにしてほしい。授業に追いつけなくな

ってしまうから。 

349 デジタル教科書を使う 

350 大人になってから必要になる勉強やスキルを教えるべきだと思います。 

351 一人だけ特別な扱いはせず、みんなが平等に過ごしてほしい。 

352 より楽しくてより安全にできるように 

353 ワタシ的には、あまりパソコンを使った授業はしないほうがいいと思います。なぜなら、先生

が前、最近の子は、どんどん自分で考える減ってきてると言ってたから、パソコンを使ったら

どんどん自分で考えることがどんどん減ると思うからです。 

354 教科書類を無くしデジタル教科書にする・海外の人たちとの交流をする・給食のあとだけでな

く朝早く来た人から外で遊べる時間を作って欲しい 

355 みんなが安心安全に暮らすためにも、難しいけど不審者の対策をもっと強くしてほしいと思い

ます 

356 先生のことも、生徒のことも考えながら程よいルールを決めて、規則正しく生活をする。 

357 パソコンを使った学習などする 
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358 街のことをもっと知る授業をしてほしいです。例えば住んでる所を探索したり、町の人に来て

もらって話をしたりしたいです。あと、部活の幅を広げてほしいです。朝練や、イベントに積

極的に出たいです、そしたら楽しいと思います。 

359 わからない 

360 授業の時間をもう少し減らしてほしい。 

361 わからない 

362 今後はタブレットをもっと活用したらいいなと思いました。ノートなどもタブレットで打った

ほうが時間がかからないし先生が黒板に書く時間ももったいないと思うからです。 

363  タブレット端末に頼るだけでなく自分でやれる力を持つべき 

364 荷物が少々重いし、最近は機械端末だけでなんとかなったりすることも多いので、主にタブレ

ットで授業を進めるのがいいと思う 

365 荷物が重過ぎます。でも教科書に書き込みたいです。 体育大会の種目は学校全体で決めたい

です。 一人一人が「自分らしく」居られる様な空気作りをして欲しいです。 

366 経済的に苦しい人の為に資金などを支援する 

367 子供が快く学校に通えて快適に勉強できる環境（教育の場）を作ることと、あれこれ強制せ

ず、互いに依存し合わないような関係がだいじだとおもいます。 

368 学校を休んだ人への配慮が必要、僕の同級生も風を引いたりして休んでその間にやった授業の

ぶんを習ってないのに久しぶりに学校に来て何も教わってないところのテストをやらされてい

て困っていたのでまずそこをどうにか配慮してあげるべき。 

369 相手のことを考えたり、家族などのことを思いやったりしたらいい生駒市になると思います。 

370 ・部活の種類を増やしてほしいです。・生徒の意見を大切にする。 

371 ・1 人 1 人の意見や、感想を大切にして、そこから、今後どうするか、どんなことができるかを

考えることが大切だと思います。 ・学校長様のみに連絡をし、教育委員会の方による視察

で、学習環境、部活環境の良し悪しを決めるなど、子供がストレスを溜めずに生活できるよう

に改善していくことも大切だと思います。 

372 先生の説明がわからない「わからないなら質問をしてください」と言われても先生によって質

問がしにくい、登下校の際に教科書が重くていつも肩が痛くなるのでもっとデジタル教科書な

どを活用していくべき、登下校の道が草がたくさん生えたりあまが降ったら竹がたおれてたり

していて道が通れない時がある。 

373 みんなが手を挙げれるようにしてほしいです。係とか委員会の立候補で手を挙げる人が少なす

ぎると思ったからです。 

374 必要ない校則の廃止（靴下の色、髪型、登校の仕方など）理由は多様性がなくなるからと、登

校するときに生駒市は坂が多いので歩くのがとてもきついからです。だから自転車やバスでの

登校を許可してほしいです。成績にとらわれない教育、英語の授業のレベルを上げてほしい。

理由は間違った解釈があったりするから、アメリカ、オーストラリア、イギリスから本場の英

語を聞かせてもらうとかをしたほうが留学したときとかに役に立つと思います。 
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375 いじめをなくす 

376 もっと社会で使える勉強をしたいです。知ってても意味がないことばかりを勉強して無駄な時

間を過ごすのは嫌だなと思います。だからもっとパソコン、漢字、算数についての勉強をした

ほうがいいと思います。また他の教科は数学、英語、理科などの社会に出ても使わないような

ものは勉強したい人だけがすればいいと思います。そういう授業はパソコンで配信しておけば

いいと思います。 

377 子供だと言って学習するのではなく、今後仕事や社会発展のために ICT をもっと活用した教育

を行うべき。新しい憲法と言われるようなものが発信されていくなか、教育に必要ではないな

どといって表現の自由などができなくされつつある。それを改正していくべきだと思う。ま

た、性についての学習が世界に比べとても遅れているためその面からもいじめやトラブルに繋

がる可能性がある。そして学ぶことを強制されるというのは日本の教育が遅れている要因にな

っている。また指導者がその教育現場に適しているのかの判断が必要だと思います 

378 教科書をタブレットなどにし生徒の登下校時の負担を減らせればいいと思う 

379 たまには遊ぶのもよし 

380 タブレットなどをもっと活用した授業をして、学習する。 

381 生徒の主体性を伸ばす教育を進めていくべき 

382 強制をせず、皆平等 

383 タブレットなどの機械を授業などでよく使う 

384 いじめがあったときにもっとちゃんと生徒と向き合ってほしい 

385 常に生徒のことを考える 

386 一人ひとりが平等に尊重されるべき 

387 すべての生徒、教師がともに楽しいと思える学校。 

388 覚えることよりも、考えることを重視する教育であるべきだと考える。 

389 最近のネタを取り入れる 

390 子供が自分自身で進む道を見つけ、教員はそれをサポートするような教育であるべき 

391 タブレットを使う事業を増やせばいいと思う 

392 生徒の意見を広く取り入れている教育 

393 誠実 明朗 聡明 

394 あまり今と変わらなくていいと思う 

395 IT 技術など、これからの社会で求められる技術を簡単に身につけられるもの 

396 小学校での勉強を厳しくし、基礎ができていない人をなくすように教育していく 

397 未来の世代のための教育は今後、AI にはできなくて人間にしかできない力を伸ばすことに力を

入れるべきだと考える。また、情報化の中でどう生活していくかを自分たちで考えていけるよ

うな教育をすべきだと考える。 

398 将来に役立つような、情報や、技術を学べる授業を設けることで今後の社会で生きていけるよ

う人を作ってゆくことが大切だと思う 
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399 もっと暮らしやすいようにするべき 

400 Chrome book による効率化(デジタル化によるオンライン授業など)をして、古臭い固定観念を捨

てて、より効率に、生徒が自由に教育を受けられるようにしたらいいと思う 

401 オンラインで教育できるようにする 

402 現代のように、子どもたちに指導する。また、教科書やワーク類などがたくさんあって、学校

が家から遠い人などがしんどい思いをすると思うので、教科書をできるだけデジタル化したら

いいと思います。 

403 普通を押し付けない。 

404 座って、勉強するだけでなく色々な取り組みをさせるべきだと思う。 

405 社会人としての言葉遣いやマナー、経済などお大人になってから大切なことを今のうちに教え

るべき 

406 全体的に教育のレベルが凄く高いと思うので、このままそれを維持することが大切だと思いま

す 

407 生徒の負担を考慮しつつ、これまで以上に積極的に学習に取り組めるようにする。 特に「鞄

が重い」などは身体的な成長を妨げるという記事もあり、改善を要する事項だと考える。 

408 一人ひとりに合わせた教育をすること。 

409 今のままでよいと思う。 

410 生徒に寄り添った形であるべきだと思う。 

411 海外の学校を見習うべき、縛りが多すぎる。 

412 パソコンを使う授業をもっと多くするべきだと思う 

413 誠実 聡明 明朗？！！！！ 

414 未来の環境に適応できるような教育環境であったらいいと思います。 

415 誰もが授業を楽しいと思えるような環境を作っていくことが大切だと思った。 

416 もっとタブレットを有効に使って行く 

417 もっと効率の良い授業スタイルを導入する。（教科書デジタル化など） 

418 タブレットをもっと使っていくべき。 

419 お互いを尊重しあえる世の中作り。 みんなが学校に行きやすい学校作り。 

420 タブレットなどを積極的使用して、将来に活かせるような教育をすべきだと思います。 

421 定期テストじゃなくて小テストを少しずつする。 

422 このタブレットをより活用する授業を増やす 

423 多様性を大切にする。 

424 全生徒が楽しく学校生活を送られる教育 

425 昼寝の時間を作り６時間目を廃止する 

426 リモートでの授業を取り入れる 

427 一人ひとりが自立できるようにあるべきだと思う 

428 子供を大切に、考えを尊重する。教師が一方的に話す授業じゃなくす。 
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429 平和で安全な教育であるべき 

430 今と変わらず真剣に教育されたらいいと思います。 

431 教員の数を増やしてより丁寧に子供に教えていくこと。 

432 道徳を大切にしていく教育が良いと思う。 

433 一人ひとりの個性を尊重し主体性を伸ばす教育。 

434 ある程度の自由を設ける 

435 生徒とともに話し合って意見を言えるようにする。みんなが安全に楽しく。規則は守って行き

ながらも個性を出していける教育。 

436 宿題を最低限にして自主的に勉強させる。 

437 生徒の意見を尊重した、皆が納得いき、教育方針の理由がはっきりとしている学習を行うべき 

438 子供の意見を充分に取り入れて良い街作りを進める。 

439 パソコンやタブレットを使った授業を多く取り入れる 

440 大人になると生駒を離れて仕事する人が増えてるから、もっと生駒のいい所を伝えるようにす

る。 

441 将来役立つ教科に積極的に取り組んでいけばいいと思います 

442 もう少し若者に人気のあるお店を作って、若者に人気のある観光スポットを増やす試みをす

る。 

443 タブレットによる授業を増やす 

444 校則をゆるくしていく。髪の毛を染めるのだって、メイクするのだって勉強に支障が出ないは

ず。最近の校則は厳しすぎると思います。生徒の個性を潰さないでほしい。 

445 全員が不平等な扱いを受けない。 

446 ゲームなどで学べる授業を増やす 

447 先生が生徒に平等に接する。教室などの教育環境を整える。 

448 紙の教科書を減らし、デジタル化を進めカバンの軽量化、忘れ物の削減できるようにようにす

る。 

449 地域の人との交流があればいいと思います。 

450 一人一人を尊重する リモート授業を実施する 教科書をできるだけ減らす 古臭い校則をな

くす タブレットを毎日持ち帰らなくていいようにする  

451 みんなで仲良く過ごす。 

452 理由の分からない校則やルールをなくして、みんなが納得できるようにしてほしいです。 

453 多様性を大切にする 

454 配布するチラシ、プリントを紙媒体ではなく電子媒体にしてほしい。 

455 人に迷惑がかからないのに校則で禁止することは良くないと思う 

456 株式や FX などの投資についての勉強、NISA についての勉強をする時間を作っていくべきと考え

た。 

457 教育も発達になっていく。 
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458 教員を増やせるようにし、子供が行いたい部活などが実現できるようにする。タブレットなど

を活用し、ノートではなく、タブレットに書き込む方式に変える。 

459 子供の意見を尊重し、大人の固定概念を押し付けないような教育をしたほうがいい 

460 積極的に授業を取り組めるようにしたらいいと思います。 

461 将来世代のための、将来世代による、全国の教育の鑑となるような教育を目指そうと考えてお

ります。 

462 生徒が自主的に物事を考え、それを実践することができる 

463 生徒が手を挙げ発言しやすい環境をつくるべき。 

464 大人になっても困らない程度の知識をつける。無理やり学校に行かせたり、強制的に学習させ

たりしない。 

465 タブレット端末などを使った授業を積極的に取り入れていき、生徒が楽しくわかりやすい授業

になっていくべきだと考えます。 

466 子どもたちの意見を聞き､安全にそして生活しやすい環境､市や町になるとといいと思いまし

た。 

467 いじめ・不登校等の生徒への対応、特別支援教育の充実、外国人児童生徒への対応、子供の学

力低下への対策、家庭の貧困による教育格差、少子高齢化による生徒数の減少や教職員の環境

なども課題 

468 生徒全員が楽しく暮らせるようにすべき 

469 生駒市全体で学習の進度を揃えて、内申点のつけ方や定期テストの問題を統一する。→生駒市

の学校で異なるところがあると不公平だから。 

470 学校から配られたタブレットを、毎日持って行き帰りしなければならないルールのせいで、持

って行っても使わない日もあるのに、肩や腰が痛くなる。紙なら紙、デジタルならデジタルに

すべきだと思う。両方は生徒の負担。 

471 一人一人の意見を尊重する。生徒が嫌な気持ちにならないように発言する。生徒の夢をバカに

しない 

472 個人の個性を尊重しつつ、社会人になるための基礎はしっかりと教育する。 

473 文化祭や体育祭を地域の人も入れて、盛大でにぎやかなものにする。 

474 もっと難しいなようになると思うから授業だけでは分からなかった子へのサポートを充実させ

る。みんなが授業を受けやすい環境を整える。 

475 テストのために頑張って覚えたりするのではなく、自分の興味のあるものを追求していくよう

な教育。インターネットで外国の人と触れ合う。 

476 こうりり重視のもの以外デジタル化しすぎない。 

477 生徒たちが過ごしやすい場や授業に積極的に参加しやすい場を作る 

478 タブレットの学習をやめてすべて教科書でいい。タブレットは分かりにくい。 

479 教員を増やし、児童全員に教育を普及させるべきだと考える。 
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480 英語に関して英語の授業の時は英語しか話してはいけないなどの語彙力を上げる教育をシてい

くべきだと思います。 

481 オンライン授業と対面授業を選べるようにする。 

482 一人一人の個性を尊重して、みんなが学びやすい環境を作ることが大切だと思う。 

483 プログラミング技術の養成や情報の活用など、これからの新しい社会を支えていく・変えてい

くことにつながる力をどんどん取り入れていける教育であるべきだと考える。 

484 もっと生徒の意見を聞くべきだと考える。 不必要な校則の撤廃をする。pc を授業でもっと使

うようにする。 

485 学校の先生の負担をなくすような取り組みをする。公立高校の数を増やす。数を 

486 みんなが参加できるような授業をする 

487 生徒の贔屓をやめる。紙の教科書を廃止してすべてデジタルに変えてリュックを軽くする。 

488 定期テストを重視するのでなく、普段の授業にもっと力をいれて、生徒全員が十分に学習でき

る環境にするべき 

489 子供の意見をとりいれる 

490 一人ひとりがちゃんと授業を理解できているか確認して、授業についていけない人の為にもう

少しわかりやすい授業をして、全員が理解できる時間を設けたらいいと思います。 

491 みんながわかるために分かりやすくゆっくりと教育すべきだと思う 

492 生駒市が今後さらによい街になっていくために教育関係の方々には全力で取り組んでもらいた

い。 

493 タブレットを活用したり、多様性が認められる中でどんな人がいるかなどを学習する機会を設

ける 

494 自分の意欲に応じて単元の難しい問題や簡単な問題に取り掛かる生徒の自主性を尊重する 

495 誰もが過ごし易い環境にするため、バリアフリー化を進めたり、地域社会での取り組みを通し

て世代を超えて協力し会える。 

496 文法や公式などをただ教えるだけでなく、なぜそうなるかの根本的な部分を教えるべきだと思

う。 

497 生徒がのびのびと学校で生活できるよう、スロープや多目的トイレなどの設備を充実させたほ

うが良いと思う。 

498 できるだけ問題がないように、校則を積極的に見直し、ルールのしっかりとした学校にしてい

くべき 

499 これからどんどん技術が発達していくでしょうが、自身で行動・判断するを怠ることなく電子

機器に頼りすぎないような人格の形成が大事だと思います 

500 定期テストを月に分けてするのではなく、週に何回かに分けて実施したほうが定期的にみんな

が勉強をするという習慣がつくのでこうゆう形にした方がいいと思います。 

501 全員が、平等で仲良く暮らせるようにいじめがないか徹底する。さらに困っている人がいれ

ば、手を差し伸べる 
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502 週に一回リモート授業を行って欲しい 

503 多様性を大事にし、一人一人にあった環境を作る。 みんなが学校には自分の居場所があると

思えるようにする。  

504 一部仕事の外部委託などにより、教職員の負担を軽減し学習面・生活面において生徒一人ひと

りに向き合う時間を増やすべきと考える。 

505 特に考えはない 

506 給食費の無償化をおこない、誰もがお腹いっぱいまで食べれるようにする｡高等学校の授業料無

償化､トイレや体育館などの施設の整備｡それぞれの学校が児童や生徒の意見を可能な限り取り

入れ､より良い学校生活をおくれるようにする｡ 

507 学校に行けていない人にとって、オンライン授業で学校の授業がわかるので今後も続いていく

と良いと思う。 

508 みんながみんなに優しく喧嘩がなく面白く授業を受けれたらいいと思います。 

509 タブレットなどの最新の技術を取り入れた教育 

510 市民の欲望などできる限り答える。 

511 市民の要望や意見をできるだけ答える 

512 子どもたちの将来につながる取り組みを増やし、もっと具体的な行動を取る。 

513 勉強以外のことも充実している教育 

514 生徒へ社会の基本を教える 

515 国語学習の時間を増やし現在国語力最下位の、奈良県を脱出するべし 

516 わからないです 

517 生徒が経験したいことを募り、授業内で実現できそうなものを検討する 

518 今のままでいいと思います。 

519 わからないことに寄り添える 

520 今のままでいいと思います。 

521 みんなが、楽しくできるような学校。障害のある子でも、他の子と比べずに楽しくできる学

校。 

522 職業体験の体験場所を増やす。 

523 電子機器（タブレット端末等）などを使いながら、自分の考えを整理し発表できるようする力

をつけれるようにあるべき。また、将来職業についたときにその人の役に立つ基礎であるルー

ルやマナーなどを守れる教育であるべきであると思います。 

524 このままでいいと思う 

525 今のままでいいと思います 

526 安定したバリアフリーな勉学 

527 水曜日を休みにしてほしい 

528 水曜日を休みにして、週四の登校にする。実際フランスなどではこのような改革が行われお

り、メリットも数多くあります。 
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529 学校にかかる費用を安くする。 

530 生徒一人ひとりが学校での学びを将来に活かすために、先生が生徒の思いについて聞いたり、

考えたりして対応していくことが大切だと思います。 

531 しっかりと未来の事考えてほしい 

532 学校に寄付金を増やして足りないボールや、時間がズレた時計の修理などに使えるようにして

ほしい 

533 SDGs に付いての学習や体験が必要だと思う  

534 私は生徒が勉強しやすいように学校の校舎や、その周りの環境を改善するべきだと思います。

学校のものが壊れていたり、校舎が汚かったりしていると勉強がしにくくなると思います。 

535 授業中に、現在にあった出来事とともに今後あるのではないのかと予測とともにいってほしい

です。 

536 私の予想ですが、これからの社会では英語がとても重視されると思います。そのため、中学校

から英語を本格的に学ぶのではなく、小学生のうちから日常的に英語を使用する必要があると

思います。そして、今は教師の人数が減ってきています。年収を高くするもしくは部活動を教

えてくれる教師とは関係のない先生を雇う必要があると思います。小中学校は、義務教育です

が、道具などを買うことによって一年でも結構な金額を支払っています。そのため、完全に無

料にする必要があると思います。 

537 楽しみながら学べるように教育系の動画を積極的に使う 

538 スパルタであるべき 

539 社会や仕事を知る体験を職業体験のような大規模なものじゃなくてもいいのでもっと作ったら

いいと思った。 

540 安くて質が高い教育 

541 生駒市だけだはなく、日本全体が時代に合わせた教育方針であるべきだと思います。 

542 もっと生徒にとってためになる授業をしてほしい、基礎的で入試にあまり出ないような問題で

はなく、実践的な問題の演習を生徒にやらせて、解説などを行っていくのが良いと思う 

543 みんなで楽しくゲーム感覚で勉強する。 

544 一人ひとりの個性を活かせる教育をする 

545 みんなが楽しく過ごせるようにするために、行事を増やして、全校の交流を増やす 

546 もっと先端的な教育を進めて言ってほしい 

547 生駒市には高校が少なすぎると思うので未来の世代には高校が増え選択肢が増えて楽しい自分

にあった楽しい高校を探せたら良いなと思います。 

548 子供の意見を積極的に吸い取り、子どもたち第一優先の教育とその環境を整えること 

549 楽しく、子どもたちが意欲的に取り組めるような教育であるべきだと考える。 

550 楽しく学べるに越したことはないだろう。 

551 自分がわからない問題を個別で教えてくれる学校にする 
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552 もっと、AI に関する授業をを取り入れていくことが大切だと思う。これからの社会にたいして

もっと深く考えるべきだとおもう 

553 将来に役に立つようなことを学べるようにする。 

554 学校を増やす、中学校の授業をわかりやすく 

555 生徒のことを第一に考える 

556 より協力する 

557 個性を認め合い、子供がのびのびと成長できるような教育。 

558 全員が理解できるような工夫のある授業 

559 分かりやすく楽しめる授業。 

560 建物を建てれる土地を増やす・地域との関わりを増やす 

561 もう少し休みを増やす 

562 もっと、勉強だけでなく、自分で考えて行動する教育をしたらいいと思う。 

563 お互いを尊重しあえるような環境を作る 

564 ICT 機器を活用した時代に沿った教育が必要だとおもう 

565 真面目なこと 

566 みんなが自由に学べるシステムを作り生駒市の関心意欲を上げていけるような教育を実施する

べき。 

567 より質がよく、将来役に立つような身のある教育であるべきだと考える 

568 一人一人の意見を聞き寄り添うべきだと考える。 

569 もっと地域の人との関わりを増やしていく。 

570 自然を大切に 

571 いい学校したらいいとおまいます 

572 古い考えだけじゃなく新しい考えも取り入れていくべき 

573 このままでもいいと思います。 

574 もっと楽しい授業にしてほしい。 

575 不登校生徒 0 

576 中学生のうちに、もっと色々なことを経験できるようにするといいと思います 

577 タブレットなどを有効に使い、仕事でパソコンを使う場面がこれまでより増えてくると思うの

でプログラミンなどのパソコンに関する知識を養うような授業もする。 

578 夏休みを九月までに延期するべきだと思う。体育館にエアコンの設置をしてほしい。 

579 いろんな都道府県とつながり、色々な価値観を築く。 

580 生徒の悩みの種を作らないようにするための設備や環境づくり 

581 夏休みを多くして、休みを多くしてほしい。 

582 今のままでいいと思う。けど、冬休みを２週間から１ヶ月にしてほしい。 

583 今まで通りでいいと思います 

584 このままでいいと思う。 
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585 勉強させるべき 

586 子どもたちの意見を聞きいてそれぞれの気持ちをしっかり聞く。そしてその気持ちに応えられ

る範囲で応える。 

587 高校無償化。大学奨学金制度増加。校内清掃。 

588 一人一人の個性を尊重して、それぞれが安心できる場ができるようにする 

589 男女の差をなくし、怒られることがあってもいいと思う。その怒られた経験を糧にして成長し

ていけたらいいと思うから、失敗を恐れず積極的にすればいいと思う。 

590 生徒の意見を尊重する 

591 タブレットを利用する 

592 学びたいことが学べて、学びたくないことは学ばなくていい教育。 

593 セーターでの登下校を可能にしてほしい 

594 生徒に合う授業をする 

595 タブレットなどをもっとうまく活用していくべきだと思う 

596 校則ゆるくする 

597 全生徒の事を考えて、平等に接して、間違った行動をしないように、生徒が学ぶ機会を増やし

たり、生徒に寄り添うことが大事だと思いました。 

598 休み時間を外で遊べるようにしてほしい 

599 社会に出て働くときに必要とされる能力を養うための教育を実施するといいと思う。自分たち

で様々な視点から議題に対して意見を出せるようにするために、そのような力を養うための教

育も必要だと思う。 

600 もっと楽しみながら受けることのできる授業を増やす 

601 未来の世代にも受け継げる教育 

602 夏休みをもう少し長くする。（９月からにしてほしい） 

603 授業中などに一人ひとりが主張しやすいような環境を作るべき 

604 土日どっちも部活ができるようにしてほしいです。 

605 子どもたちのやる気を引き出し、全員が自由に好きなことをできる教育。 

606 生徒が当たり前にできることがあるように、先生も当たり前のことを守っていってほしい。 

607 このままでもいいと思います 

608 義務教育として習う範囲を拡張させていき未来の世代に幅広い常識と教養を育てていく必要が

あると思う。 

609 今のままで良いと思う 

610 夏休みを増やしてほしい 

611 夏休みを長くしてほしい。もう少し自由な時間が欲しい 

612 環境がきれいでいいようにあるべき。 

613 どんな学生にも均等に授業ができる 相談に乗る必要がある 

614 地域の交流を増やす 
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615 障害者の人でも社会で活躍できるように同じ教育をするべき。夏休みを伸ばしてほしい。 

616 生徒のみなさんが面白く、楽しい授業にするなどの取り組みを行うことも大切だと思います 

617 分かりやすく教えてもらって、分からなかったら質問しやすい環境を作っていくべきだと思

う。 

618 インターネットなどを有効に使って、子どもたちそれぞれの意見を取り入れて教育に反映す

る。一人ひとりの意見や思いをアンケートなどを通して取り入れる。。 

619 定期テストをなくして、小テストにする 

620 先生方が安心して働ける環境を作ればいいと思う。 

621 私はもっと職業体験などの体験を増やすべきだと思います。理由は、学校で学ぶことが本当に

社会に出てから役立つのかどうか実感したほうが、この学習はこんなところで役立つ。だから

しっかり勉強しなければならないという意識が高まると思うからです。 

622 夏休みを 9 月ぐらいにする 

623 大人がしたいとかさせたいとかではなくて子供の意見を聞くなどもっと柔軟にすることが大切

だと思う。今の社会に必要な力や、社会に出たときに役立つような力を身に着けられるように

するべき。自分の社会的地位を考えている大人が多いので子供の気持ちを理解して親身に話し

てくれる人材が必要。 

624 より良くするために中学校の先生などは授業や部活動の準備など休める日が少ないと思うので

改善することは難しいと思うが休養を確保するなどしたほうが良いと思う。また、通信制の学

校を生駒市に作ることで学校に来にくい人も皆と同様に教育を受けることができると思う。 

625 ハイレベルで究極の教育をするべきと思います。具体的には社会で必要と思われる、コンピュ

ーターの使用をすすめます 

626 何が良くて何が悪いか、当たり前のことを分かりやすく教えるような教育・指導をする。 

627 いじめのない学校であるべきだと思います。 

628 道徳とかの授業 

629 勉強だけではなく、今生きていくために必要なことを教える時間を作る 

630 今のように今後も過ごすこと。今よりももっと生活を良くしてリニューアルしたい。夏休みな

どを増やしてほしい。 

631 体育の授業を週５にする。 

632 生徒に自由な選択ができるように、生徒だけ時間を作って 

633 ９教科以外にも、もっといろんなことを授業に取り入れていけばいいと思います。例えば、

色々なところに貼ってあるマークの意味を学べる機会を作ったりするなど。 

634 授業などをパソコンやタブレット端末を使って授業一つ一つの効率を上げて、休みや楽しい時

間を増やしたらみんなが集中して勉強できると思います。 

635 教科書やノートだけを使った授業だけではなく、パソコンを使ったり、二年生のときに行った

キャリア学習のようなオンラインで他校と繋がって、普段は聞けないような意見などをきき、

新たな思想に繋げていけるようにする。 
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636 生徒全員に同じような学習をさせるというより、一人ひとりの個性を尊重しあい、その人にあ

った教育を勧めていくべきだと思う。勉強が得意な人は、発展問題を中心としたドリルなどを

用意したり、苦手な人には基本を固めるためのドリルを用意したりするべきだと思う。そし

て、もっとパソコンを有効活用し、授業にもっと機械を活用するものを取り入れるべきだと思

う。 

637 みんなが楽しめる学校にする 

638 いじめをなくす 

639 必要のない校則をなくし、生徒の個性を尊重する。 

640 障害者や体に不自由の人が過ごしやすいように改善するべきだと思った。 

641 塾に対する学校側の理解を深める。進学や将来についての考えることの大切さを早期から教育

する。 

642 今のままでよいと思う 

643 もっとパソコンをつかう 

644 学校は楽しくて、行くのが楽しみになるような場所になるようにする。 

645 ちゃんとする 

646 学校が楽しい、学校に行きたい！と、思えるような環境にしてほしい。 

647 デジタルを使用し、子供が分かりやすいような授業にする。 

648 授業でももっとタブレットを使っていき自分で考える力をつける授業をしていったらいいと思

う。 

649 夏休みを増やしてもらいたい。デジタル教科書にして、持ってくる教材を少なくしてほしい。

いじめがなくなったら良いと思う。 

650 今後ノートを書いて、勉強するべきだと思いました 

651 もっと社会の仕組みを考えるべき 

652 このままでいいと思う 

653 夏休みをのばしてほしいです。 せっかくタブレットを配布されたのに、あまり使っていない

のでもっと使うべきだと思います。 給食費を無償化にしてほしいです。 

654 夏休みを増やしてほしい。 

655 定期テストと受験をなくす 

656 大人になったときに役立つ勉強をもう少しやったほうがいいと思う 

657 子供の意見を取り入れるようにする。例えば一年に二回ほど、子供にどうして欲しいのかを聞

き、その中から叶えられそうなものや、良さそうなものを叶えていくべきだと思う。 

658 休みをもう少し増やしてほしい。タブレットを使って、授業をする。そしたら、忘れ物が少な

くなると思う。 

659 夏休みを９月まで伸ばしていただきたい。 

660 コロナ禍で人と人との距離が遠くなってしまったので、人とのコミュニケーションの取れる学

びの場を作って欲しい（一つの課題を話し合ったり…などなど） 
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661 未来の子どもたちに希望を与えるようにあるべきだと思います。 

662 コンビニが近くにほしい 

663 一人一人の考え方を聞くべき。 

664 平等に接するべきだと思います。 

665 分かりません 

666 夏休みを多くする 

667 もっと自分の意見を示す練習ができる教育、計画的に勉強しやすくなるような制度があったら

いいと思う。 

668 バリアフリーの学校を増やす。例えばエレベーターを設置するとか。 

669 わかっている内容をわかっていない人のために何回も同じ説明を受けるのは暇だし、時間がも

ったいないと思うので、わかっている人がわかっていない人に教えるなどの人に教える授業を

取り入れたらいいと思います。 

670 高校生まで義務教育にする 夏休みを９月までにする 

671 未来だとか受験だとか最近は未来のことばかり重視されているように感じます。でも、未来は

現在から生まれるものであって、今を大切にせずに未来だけ大切にすることなんてできませ

ん。未来のことをしっかり考えるのは大切だと思いますが、もう少し現在のことを考えていけ

る教育だとか生活をしないといけないんじゃないかなとは思いますね。 

672 夏休みをながくする 

673 自由で一人ひとりの個性を最大限に伸ばして行くような教育であるべきだと思います。 

674 テストよりも提出物の評価を高くしてほしい。それに、競争する競技などを減らさないでくだ

さい。小学校のうちから色々な競争を経験しておかないと社会に出てから大変なことになると

思います。そんなことしたら更に、日本は衰退していくと思います。 

675 一ヶ月に一回自分の街をもっと知ってもらえる生駒授業というものを入れればいいと思います

その授業では生駒市での困り事やいいことを話し合うという内容です 

676 テストを減らしてほしい、授業を選択制にしてほしい 

677 夏休みを長く 

678 今の教育大綱を知らないので何が不足しているのかわからないです。強いて言うのなら、他学

年との関わりや、地域の人たちとの関わりが少なかったと思いました。 

679 義務教育ではタブレットの活用やグループ活動などを通して、教育の質をもっと上げるべきだ

と考える。また、高等学校では授業料等の免除を増やすべきだと考える。 

680 勉強だけじゃなくて、将来のために役立つことを教えてもらう 

681 生徒全員参加でやるような授業が欲しい。 

682 誰もが楽しく学校に行けるようにする 

683 生徒たちやそれら先生全員の間で、人にはそれぞれ一人ひとりの個性や性質があることの理解

がよく進んでいるような状態でよく学べ集中することのできる教育。 

684 今の状態を継続するべき 
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685 私達の考えを尊重してほしい 

686 学校が楽しい場所でいられるように行事などをしっかりやって欲しい 

687 テストなくして、掃除のあとにお昼寝したい。給食にドレッシングかかってる状態なのやめて

ほしい。服装自由がいい。差別だめだからって女子ばっか優先しないでほしい。 

688 行事の数を増やしたり自分たちの学年だけでなく他学年との関わりが増えるような行事ができ

たらいいのではと思います。 

689 特にない 

690 みんな平等に接する 

691 一人ひとりの意見を大事にして、粗末にしない。 

692 タブレット授業を増やす 

693 楽しく学校に行ける 

694 夏休みを増やしてできることを増やす 

695 塾に行っていることが当たり前ではない 

696 将来使う実用的な知識を教えてください。ネットリテラシーや礼儀作法を教えるべきだとおも

います。 

697 自由な時間を作れるようにして欲しいです 

698 子供の意見を尊重すべき 

699 ある程度内容のある授業をするべき。（ずっと世間話ばかりで面白いけど、授業が進まないか

ら） 

700 みんなが平等に受けられる環境で、紙の教科書をなくして、なるべく軽い荷物にする。 

701 一人ひとりの意見を取り入れみんな平等な教育が良いと思う 

702 夏休みをのばしてほしい。もっと先生や他の生徒と交流する機会をつくってほしい。 

703 今の世代は先生方が生徒に気を使いすぎているきがします。昔はもう少し厳しかったはずなの

に今の親がすぐに揉め事を起こそうとするので、しっかり目上の人に対することを教育してほ

しいです。 

704 これから変化していく世の中に合わせた、もっと社会に出て役に立つ情報を学ぶ 

705 特に何もない 

706 どのような人物でも幅広く授業を受けいれられる授業を作る。 

707 掃除をなくし、機械化をすれば良いと思う。夏休みを 9 月まで延ばして欲しい。宿題はタブレ

ットでするようにして欲しいです。 

708 冬休みの日数を増やしてほしい 

709 生徒の声を大切にする 

710 ノートなどは筆記のほうがいいと思うけど、教科書はタブレットにするべきだと思う 

711 ない 

712 社会に出たときの容姿に困らないように髪型やメイクに関する校則をゆるくしたり、学校で最

低限のメイクなどを学ぶことのできる機会があったら良いなと思います。 
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713 教科書をデジタル化してほしい。荷物を軽くできたり忘れ物などを減らしたりできるから効率

が良くなると思う。 

714 一人ひとりのペースにあわせて授業をすすめる 

715 ない 

716 子供がしっかりと理解できるような教育方法が良いと思う。 

717 休み時間に、外で遊べるようにしたい 

718 わからない 

719 わからない 

720 勉強の強制をなくす。 勉強を楽しく教える。留学をするイベントを設ける。 社会のお金に

関する授業を設ける。 仕事系の授業を設ける。 税金の話をする授業を設ける。 好きなこ

とができる環境を作る。 英語のスピーキングを増やす。 生きれる環境を作る。 英語の授

業を楽しくする。  

721 人間関係の勉強をもっとするべきだと思う 

722 他の地域や国と関わって、将来に役立つ経験をしたらいいと思います。 

723 わからない 

724 冬休みを伸ばしたほうがいいなとおもいました。 

725 学校の行事でスマホを持ってこれるようにする。 

726 冬休みを減らして欲しい 

727 これから必要さと思うのは、夏休み冬休み長くしたほうがいいなと思いました。 

728 テストの回数がもう少し少ないほうが良いと思う  

729 ロボットや AI について学ぶ。あと、暑すぎて集中できないので夏休みを伸ばす。同様の理由で

冬休みも伸ばしてほしい。 

730 制服をもっと自由にしたり、登校や下校を快適にしてほしい。 

731 国外の人との交流 

732 教育はよくわかりません 

733 教科書なくしてください｡せっかく便利な機械があるんですから､デジタルにしてほしいです｡多

い教科書やノートを背負って学校行き来するのは正直厳しいです｡ 

734  わからない 

735 外国の学校と交流授業をし、視野を広げる。SDGs の教育に力を入れる。自分たちの食卓にのる

までの、人々の努力と動物たちの命について体験できる（牧場に行くなど）授業を行ってほし

い。命の大切さを知って食品ロス削減につなげてほしい。 

736 色々な人と関わるために授業で話し合いをするちょっとの時間を作るべきだとをもう。あと先

生へいじめの相談をしてもまともに取り合ってくれない人もいるので先生も忙しいのだと思い

ますが先生もまともに相談を乗ったほうがいいと思います。 

737 長期休みはもう少し休む必要があると思うので長くしたほうがいいと思う。 

738 誰もが幸せに暮らせて安心できる学校生活。 
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739 どんな人でも使いやすようにエレベーターを設置した方がいいと思います。制服の改善。 

740 教科の単元ごとに明確な報酬を用意し生徒たちが教育に対して意欲を出す授業をするべき。 

741 あまり分からない 

742 意見、アイデアを出し、発表をする職業体験の様な機会を増やすこと。メディアの誤解を生む

ような表現について触れる機会をつくること。自分たちの地域の政治や、国の政策について、

案を出して話し合える機会を作る 

743 将来、仕事に就いたときに役に立つような社会でのマナーや礼儀、経済についてなどを普段か

ら教えてほしいと思う。 

744 今のままで良いと思う。 

745 子供の意見を聞くべきだと思います。 

746 黒板をホワイトボードに変える 

747 学校に行きたいと思える環境をつくることが大切だと思います。 

748 タブレット端末などの電子機器を用いて教育の専門の方々とオンラインで接する機会をなるべ

く多く増やす。また、タブレット端末を使った授業を増やすべき。 

749 もう少しインターネットを利用した授業にして、パソコンではなく ipad などを活用するべきだ

と思う。 

750 これからの時代はオンライン授業やリモートワークなどが増えていき、人と対面で話す機会が

減っていく人が多くなってくると考えているので、コミュニケーションをとる授業を設けると

良いと思う。 

751 班活動、行事のとき、先生があまりにも積極的に入り、間違いのない計画を組むよう指導され

るので、もう少し最初から自分たちで考え、失敗を学びたい。 

752 どのような家庭でも、平等に学べる環境 

753 グループでの活動を増やし、一人ひとりが意見を言えるようにするべき。 

754  最近では不登校の生徒も増えています。不登校の子達は一人一人行けない理由や行きたくな

い理由があります。まずはその子達の心の改善をし少しづづし学校行かせることが必要だと思

う。学校が楽しい場所だ、安全な場所と思ってくれるようにする。 

755 もう少し学校以外の外での活動を増やすと良いと思います。 

756 生徒に今よりもっと向き合う。 

757 給食の時間が短すぎる。用意も含めて 10〜15 分で食べ終わるのは無理がある。タブレットの制

限が厳しすぎる。スマホを持ってきていいようにする。テニスコートをもっときれいにしてほ

しい。メロンパンをもう少し出す頻度をあげてほしい。 

758 未来へ通用するようになるように、パソコンの使い方をより詳しく教えてあげることが大事だ

と思います。あとデジタル教科書も大事だと思います。あと机をもっと大きくしてほしい。 

759 みんなが一斉に黒板など同じ方向を向いて受ける授業ではなく、もっと野外的な活動を増やす

べきだと思う。 

760 もっと生徒の意見を受け入れる。 



31 

 

761 プログラミング特化の教科を作る。（今はそういうような、ソフトやアプリ、システムなどを

作る職業が盛んになっているから、その流れに送れないようにするために。） 

762 多様性 

763 タブレ教科書をタブレットにする。机を大きくする。教室に監視カメラをつける。 

764 今後の為にコンピューターを積極的に取り入れた授業を行ってほしい。英語圏の方たちとの交

換留学が行える制度を作って欲しい。 

765 何冊もの重い教科書を毎日持ち運びするのなら、全てデジタル化してタブレット一つを持ち運

びするようにしてほしい。 

766 文章力や、コミュニケーション能力を育む教育があるべきと考えます。なぜなら私を含め、最

近の子どもたちは文章力やコミュニケーション能力が乏しく、相手に正確な情報を伝えれない

ということが多々あるからです。 

767 あまりわからない 

768 今の子供たちが将来困らないためにお金の使い方、環境の大切さ、命の尊さなどを伝える授業

などを学活、道徳などの時間に生徒たちに伝える、実行させるなどのことをしたらいいと思い

ます 

769 みんなが平等に、それぞれの意見、個性を大切にする。環境を大切にする。 

770 スマホをもってきていいようにすることで生徒の学ぶ力が高まる 

771 子供の意見を聞いて覚えやすい方法を探りながらする教育 

772 多様性を大切にしようと思った 

773 連絡事項等をデジタルなどで連絡して、いつでも確認できるようにする。定期テストの結果を

掲示して自分の実力を知り、友達と競い合うことで勉強をするようにする。勉強以外にも礼儀

作法などもを学び、社会に出たときに困らないようにする。教師の働き方について見直すこと

で、教育の質が上がると思う。 

774 ネットの使い方の授業を増やす 

775 椅子をもう少し柔らかくしてほしい。教室狭い。 

776 勉強ばかりで将来を縛らずに、可能性の広がる専門的な授業をするべき。 

777 未来に役立つことをもうちょっと考えて増やしたほうがいいと思う。 

778 定期テストをなくし、年に２回ほどの実力テストを行うほうが高校受験にも役立つと思いま

す。 

779 先生との交流や、オンライン化などをもっとやるべきだと思います。 

780 多様性 

781 運動能力の向上も考えていってほしい､昔からの枠にとらわれずもっと流行に乗っかっていって

ほしい、いじめはゼロのはどうしてもできないからより多くのいじめを減らしてほしい、挨拶

やマナーの徹底をしてほしい礼儀がない人が子供でも大人でもいるからそこが気になる､上下関

係もわかっておかないと社会に出たときに必要だから 
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782 未来に役立つような教育や楽しく学べられる教育、全然プログラミングをもっと増やしてほし

い。 

783 体育祭とか文化祭のときとか色々な行事のときにスマホを持って来さしてほしい。後々写真を

見返してこんな事があったなーとか振り返れるから。 

784 椅子を柔らかくする 

785 デバイスを使った授業を増やす 

786 アンケートの内容をしっかりと考えて、「自己中だな」と思ってもその人は真剣に考えている

から一人ひとりの意見を尊重して、一番適正なことを授業などに入れてほしい。 

787 価値観の違う人他話したり、色んな人とコミュニケーションを取ることが大切だと思う。違う

価値観を認め合うことがたいせつだとおもう。 

788 多様性 

789 もっといろんな角度から物事を考えられるような授業を受けたい。 

790 体験を通して学ぶ方が、授業より身につく。ニュースなどを見ているといじめの問題に対して

教育委員会がめんどくさがっている。良くない。将来に役立たない勉強をしない。あたまを柔

らかくするなら別の方法で。 

791 タブレットが必要ないと思う。 

792 公務員の給料を増やし、幅広い年代の人が教職員をすることができるようにすればいいと思い

ます。また、夏休みを短くしてもいいので、長期休みを一年度に五回ぐらいに増やしてほしい

です。そうしたら、生徒たちの士気が上がって、やる気が出ると思います。部活動をなくすの

をやめてほしいです。内申点をなくしてほしいです。もうすこし生徒の発言権を高めて、校内

での生活をより良くしようという志を活かしてほしいです。部活動を廃止する案を廃止してほ

しいです。 

793 未来のことを考えていけばいいと思う 

794 海外えの留学や体験などん海外の経済を知る場を設ける 

795 服装を自由にする 

796 夏休みの始業式は９月１日からにしてほしいです。理由は部活動が毎日のようにあるため、課

題が終わらないからです。  

797 社会に出て役立つことも教えてほしい 

798 新しい教材の導入 

799 これからの時代はインターネットが大事になってくるからその授業を増やしたらいいと思う。 

800 色々な人と関わり、差別などをしない公平な教育をする。 

801 上に立つ人がもっと積極的になる 

802 いじめへの対策をもっと徹底的にやったらいいと思います。 

803 熱中症対策のために夏休みの期間を少し伸ばしてオンライン授業を多くしたほうが良いと思い

ます。 

804 AI を増やして人々の負担を減らす 
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805 タブレットは正直あまりいらないと思う、コロナのときは必要であったが、今は収まって要ら

なくなったのでもう少し他の事にお金を使ってほしい 

806  少しでも全員が発表しやすい環境を作る。 

807 オンラインなどで外国人との交流を増やす。 

808 小学生に中学生の勉強を教える感覚で中学生に勉強を教えてほしい、先生が絵をかいたりもっ

と簡単に勉強を理解したい 

809 制服で、女子のズボンはあるけど男子のスカートがないなどのことから男女の壁をもう少し無

くすべきだど思います。 

810 将来パソコンを使うときが来るときプログラミングなどのスキルを上げていくべきだと思う。

塾にいけな変えればならないような環境がいや。 

811 学校が行きたくない人でもリモートでできるようにしてほしい 

812 最低限働けるような知識が身についていればいいと思う。 

813 私的には今のままでいいと思いますが、もう少し先生達を休ませて欲しいと思います。 

814 皆が毎日楽しめるような学校生活。 

815 今のままで ok 

816 クラスの人数を多くしすぎないでほしい。 

817 5 教科の教科書をすべてタブレットに入れ、クラスの人数を３０人クラスにしてほしい。 

818 先生と生徒が仲良くできる教育 

819 タブレットが配られたのにタブレットを使わないのはもったいなさすぎると思うからタブレッ

トを使う授業やタブレットを使う課題などを積極的に使っていくべきだと思う。 

820 今よりもっと教科を増やす。 

821 不登校の生徒向けのオンライン授業の活用や、自ら学ぶ機会を作るために調べ学習の頻度を上

げてほしい。授業で理解できていない部分を気楽に質問できるような環境を作って欲しい。 

822 誰もが学校が楽しいと思えるように生徒に対する先生の優しい対応が必要だと思う。 

823 不登校の人が多いから、学校に行きたくなるように教育する。 

824 紙をデジタルにしてほしい 

825 こんなパソコンを使うよりもっと違うところにお金を使うべき 

826 なんのためのタブレットか、さっぱりわからない。タブレットより自分のスマホを使用するほ

うが、今のタブレットの利用状況からみていいと思う。 

827 生徒ひとりひとりにあった授業にする 

828 教科書はデジタルじゃなくてそのままでいいと思う。パソコンの方がいい楽、というひとのほ

うが今の時代多いと思いますが私みたいに苦手な人だっています。そしてデジタルだとしせい

が悪くなり、目も悪くなってしまいます。なのでそのままがいい。あとスマホ持ち込んでいい

と思う。授業中はだめだけど行事ごとは写真に残したり休み時間の思い出を残したい。 
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829 税金を私達に見える形でしっかりと還元してほしい。性教育に関しても非常に遅れているし、

それが少子化にも繋がっていると思っている。課題が増えて煩雑だと感じるタブレットを支給

する前に、体育館にエアコンを設置するなど、市民が普段から声に出していることを実行して

ほしい。そもそも私達に聞かなくてもこんなことわかりきっているのに実行しない時点で無能

だと思う。 

830 もっと学校外での授業を増やすべき 

831 パソコンを一人一台持っているのに授業でほぼほぼ使っていないのはパソコンがある意味がな

いと思います。パソコンを一人一台持っているのだから、このパソコンも活用した授業もする

べきだと思います。 

832 もうちょっとタブレットやパソコンなどお使ったほうがいいと思う 

833 子供の意志を尊重する。子供が悪い方向に行かないよう教育する。 

834 楽しく有るべき 

835 定期的に先生方の授業を抜き打ちで視察しに行く。生徒の意見を尊重する。 

836 楽しく学習したい 

837 楽しく学習できる環境にしたい 

838 今まで道理で言い 

839 教科書をすべてデジタル教科書にする。 

840 すべての生駒市の子どもたちに質の高い教育を受けれるようにするべきだと思います。 

841 中間テストと期末テストの期間をもっと開けてほしいです。睡眠不足の人が多いと思うので、

学校側でも気にしてほしい。 

842 学校が行くと楽しいところにする 

843 授業などで、よりもっとクロームブックを使用する機会を増やして欲しいです。また、休み時

間などでも、クロームブックが使用できるようにしていただけるといいと思います。 

844 みんなが楽しく授業が受けられる環境（集中できる環境など） 

845 もう少し質の高い教育であるべきなのではないかなと思いました。また、集中できる環境を作

っていけばいいと思いました。 

846 いつでも楽しくメリハリを付けて学習ができるような場所にしたい 

847 中間テストと期末テストを１つにまとめてほしいです。中間と期末の間の期間が短いからで

す。 

848 いじめなどがなく、みんなが楽しく過ごせる環境が大事だと思います。勉強や友達関係を築く

前に、環境が整ってないと学校にも来たくなくなるし、こういうところが大事だと思いまし

た。あとは、授業と休み時間でメリハリをつけたり、授業中は真剣に授業に取り組むのも大事

だと思います。生徒のみんなが気をつけるのももちろんですが、先生たちの授業のテンション

でも変わってくるからどちらも気をつけるのが大事だと思いました。 
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849 理解のできない校則を無くしてほしいです。あと、テスト範囲をもっと前もって言っといてく

れないと計画的に進められません。一週間前にすべて終わらせとけというくせにどうして範囲

表が配られるのが一週間前なんですか？ 

850 性教育をもっとしっかりすべきだと思う。中途半端に知識を持っていると、勘違いが起きて取

り返しがつかないことになるリスクがあるから 

851 夏休みを長くしてほしい少なすぎて友達と遊んだり家族での時間があまりなかったから夏休み

を長くしてほしいです。 あと高校の無料化の範囲を近畿地方とかを広げてほしいです。 あ

とパソコンの授業をもっとした方がいいと思います、この頃パソコンが将来大人になったらも

っと使うことが多くなると思うのでパソコンの授業をやったほうがいいと思います。 あと部

活を無くすのは、やめといたほうがいいと思います未来の子どもたちのために体力づくりや趣

味、人との関わり方をしれたりする良い機会だと思うので無くすのはやめといた方が良いと思

います。 

852 生徒だけを優先しすぎない 

853 生徒差別をなくすこと 

854 教科書を使うかタブレットを使うかどちらかにしてほしい。タブレットを使用するなら、もっ

と軽くて持ち運びし易いタブレットにしてほしい。持ち運ぶものが多すぎて肩こりになってし

まい、勉強に集中できなくなる。ただ黒板に向かって勉強するのではなく、どこかにでかけた

り専門的なことや生活・社会に役立つことを学んだりするべきだと思う。夏休みを 9 月までに

してほしい。8 月に登下校するのは熱くて熱中症になる危険性がある。登下校中に熱中症でなく

なった人がいたので対策してほしい。塾に行かせてもらえない人のための勉強スペースや教材

を提供するべきだと思う。 

855 もっと効率よくタブレットを使っていく授業にしていくべきだと思う。 

856 私立のお金を安くして入りやすくする。 

857 わかりません 

858 自由 

859 楽しく勉強できるようにしたらいいと思います 

860 発言する勇気がある人がすごく少ない印象なので、そのような人たちへの対策が必要だと思

う。塾に行かないと成績が取れなかったり、塾に行かなければ、上位の高校に行きにくいな

ど、学校教育の意味が失わている気がするのでそこへの対策もしっかりとしていかなければな

らいと思う。教師に媚を売らないと内申点が取れないような教育に全く意味を見いだせない。

全員が受けたい教育を受けたいように受けられるようにあるべきだと思う。 

861 教科書をなくしデジタル教科書にして、荷物を少なくし肩への負担を軽減したらいいと思いま

す。 

862 わかりません 

863 わかりません 
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864 中間テストや期末テストをなくして単元テストにし、学期末にまとめテストをするようにす

る。 

865 全員が理解できる授業であるべき 

866 「内申点」を廃止してください。部活動廃止案を廃止してください。長期休みを追加してくだ

さい。50 分授業ではなく 45 分授業にしてください。教師の給料を上げてあげてください。 

867 わからない 

868 今のままでいい 

869 特にないと思います 

870 内申点の制度を３年からにしてほしい。 

871 グローバルでユニバースな考え方の教育がいいと思います。それをすることで多様性などの理

解がより深まると思います。 

872 https://www.city.ikoma.lg.jp/0000002287.html 

873 高齢者に優しい社会 

874 きれいにする 

875 教育を受けるには、そもそもみんなが楽しく学校に行ったりできることが大切だと思うので、

楽しいイベントを開催したり楽しい授業をしたりするといいと思います。そうすると、学校に

行くのや教育を受けるのが楽しみになると思います。 

876 学校での自由の幅を広げる。もう少し校則を緩くするなど。 

877 これからは、迫りくる課題に対処でき、先々を見据え、客観的且つ思いやりの心を持った判断

ができる人材が必要だと思う。教育委員会のトップダウンで特別な教育活動を維持・推進し、

勉強や未来に情熱を持てるような環境を作っていくべきだと思う。教員の負担軽減及び実務的

且つモチベーションを高めるような研修を進め、魅力的な人材を育成する情熱を持った教員を

増やしてほしいと思う。 

878 デジタル教材を使用するなどの近代化が大事。 

879 っっっｈｋｊｙｔｆ 

880 保険体育より政治について習った方が良いと思う。５日間に一回在宅ワークの日を作った方が

良いと思う。 

881 生徒の意見も尊重して授業に取り入れていく、インターネットをうまく使う。 

882 多様性をどんどんいれたほうがいいと思います。例えば、制服を男女を同じにするとか。あま

り男女の差を作らない教育がいいと思います。 

883 若い世代が、のびのびとそれぞれ自分のやりたいことができる教育であるべきだと思います。 

884 もっと班で話し合うような活動や、地域の方々と関われる機会があるといいと思う 

885 教育費完全無料 

886 インターネットをもっとうまく使えばいいと思う 

887 一人ひとりがおいていかれないような教育をする 

888 税金を下げる 

https://www.city.ikoma.lg.jp/0000002287.html
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889 未来のために教育にお金 r をもっと書ける。 

890 差別、いじめのない教育 

891 社会に行っても対応できる教育 

892 未来の世代の意見を聞く 

893 クロームブックをもっと活用する 

894 パソコンでの授業をする。 

895 みんなが笑顔で楽しく受けれる教育 

896 みんな平等に受けられる教育 

897 誰もが平等にその人に合った教育を受けられるようになるべき 

898 色々な角度から物事を見られるような人になる教育。賢く生きていけるような教育。 

899 積極性を高めることができるきょういく 

900 勉強ができない人にも目をくばる 

901 若者の意見を尊重する 

902 生徒の伸びを重視するような教育 

903 よく考えることが大切 

904 これからも学力等を上げるために、印象に残りやすく楽しい授業を作っていけたら良いと思

う。 

905 もっと技術関連の授業を増やす 

906 いじめを少なくする 

907 子供の気持ちを考えれる教育 

908 間違っていることは違うときちんと言い、正しいことを教える教育 

909 良い社会にするべき 

910 授業科目を増やす 

911 みんながわかりやすいと思う教育をしたらいいと思う。 

912 ＡＩに頼りすぎない教育が必要 

913 みんなが将来について考えられる環境 

914 今までのような教育で十分だと思う 

915 ネットや教科書を効率よく活用して生きていくために必要な教育をしてあげたらいいと思う 

916 自由な発想（考えること）を促し、何事にも興味を持てるような教育 

917 フードロスを減らすために自分たちで給食センターに行って給食を作るお手伝いをする 

918 chromebook をもう少し活用したほうがいいと思う。 

919 私達を尊重してくれる 

920 今のままでもいいと思います 

921 子供たちが良いルールや体験をすることが大切です。 

922 自由に行動できやすいような環境を作る。誰にとっても楽しい過ごしやすい環境を作る 

923 教室をリニューアルしてほしい 
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924 詰め込み教育ではなく、一人一人に合った内容で教育をするべぎだと考えます。」 

925 選択教科できる 

926 授業は普通よりちょっとゆっくり 

927 パソコン使うのをやめてコミュニケーションが取れる環境を作ること 

928 教師らが指導して終わり。でなく、生徒らが理解をするまで寄り添う。 

929 自分で考える力を育てるべき 

930 AI 化していくことを増やす 

931 グループで話し合いをし、意見を共有する教育 

932 自分の意見を発信できるような教育 

933 給食の時間をもう少し長くしてほしい。 

934 自分の意見を発しやすくみんなが笑顔になれる教育 

935 今後の情報社会に向けて社会で活躍できるような力をつけられるようにするべきだと思う。 

936 勉強をすることは大事なことだが、今の生駒市は道徳的な授業をもっとするべきだと思う。 

937 今のままでいいと思います 

938 自分で考えて発表する機会を増やす。 

939 生徒の意見が反映されやすくなるべきだと思います。 

940 勉強が苦手な人にもみんなで教え合える楽しい雰囲気の授業を作っていく 

941 パソコンなどをもっと活用して、将来に役立つようにする 

942 パソコンをもっと活用し子供と大人が協力できる 

943 みんなが理解できるような教育 

944 生徒や保護者などたくさんの意見を新しい教育方針に反映させていくこと。 

945 クロームブックをもっと有効活用できるような教育 

946 勉強ばかりでなく、地域との関わりを深められる体験を増やす。 

947 もっとグローバル化を進めるために海外の学校との交流などを積極的に取り入れていくべきだ

と思います。 

948 一人ひとりに寄り添う教育をすべきだと思う。 

949 外国の制度を真似してみたらいいと思う 

950 生駒市全部の中学校で点の取りやすさを統一する 

951 一人一人の意見に寄り添って行くべきだと思う 

952 生徒たちが集中して勉強できる環境を作る 

953 自分で考える教育 

954 クロームブックを使った授業を増やすべきだと思った。 

955 面白い授業 

956 いまのまんまにいとくべきと思っています。 

957 一人ひとりの個性を理解してよりそう 
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958 生駒市の学校の設備を充実させたり、給食の時間と昼休みを合わせて「昼休み」にしたほうが

いいと思う。 

959 生徒の考えを優先し、自分から意見を出しづらい人もいるということを配慮する。 

960 設備の充実 

961 適度な休息をあたえながら行うべき。 

962 クロームブックをいっぱい活用する 

963 勉強する環境が整っている 

964 みんなが楽しく学べる教育 

965 生駒市の国民全員が平和に暮らせる未来の世代のために頑張って欲しい。 

966 未来のために pc を使った勉強やいま社会で何が起きているかを学ぶ必要だと思いました 

967 一人一人が目標を持ち目標を達成するために行動していく 

968 人と関わる機会を増やすべきだと思います。 

969 画期的に行う 

970 一人ひとりが快適に暮らせるように、それぞれにあった教育をするべきだと思います。 

971 全員が不快な気持ちにならないような教育にすればいいと思う。 

972 今改善すべきこと、叶えたいことを口に出して意見を言うように心がけて、一つ一つ実行する

べき 

973 全員が平等に学べるような環境になるべきだと考える。 

974 平等で誰もが学びやすい環境 

975 個人の意見の尊重 

976 パソコンをもっと効率的に使っていけたらいいと思う。 

977 必要のないことをしないべき 

978 パソコン授業を増やす 

979 社会に出たときに必要なことをもっと学べれるようになればいいなと思った。例えば見やすい

スライドの作り方や、目上の人とご飯に行ったときにどこに座るかなど、そういう場を用いて

正しい知識を身につけるようになればいいなと思った。 

980 自分自身で学ぶ 

981 未来の世代の子どもたちには国語や数学の勉強だけでなく社会に出たときに必要なことを学ん

でほしいと思う 

982 将来に役立つ授業を受けれるようにする 

983 教育をしていく中で、一人ひとりの個性を潰さないようにするべきだと思う。 

984 設備の充実化 

985 今よりもパソコンを使った授業をしてよりわかりやすくするべきだと思う。 

986 パソコンの授業を増やす 

987 全員が協力し楽しめる学校 

988 教師と生徒が平等。生徒が困っていたら、教師が進んで相談にのる。 
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989 AI を活用する 

990 もっと自由に生きられたらいいのになと思う。校則を始め、内申の取りやすさが学校ごとに違

うのはおかしいなと思う。公平だといっても、子供側は不公平に感じている。 

991 全員がそれぞれの特技、個性をしっかりと発揮できるようにあるべき 

992 もっと勉強できる環境が整ったり、学校単位で意見の交換ができるようになれば良いと思う。 

993 楽しく学習できる教育 

994 子供に無理をさせない。 

995 話し合いなどでみんなの意見を共有し合うことが大切だと思います。また、そのためには自分

の意見を言いやすい環境を作ることが大切だと思います。 

996 勉強だけではなく、今の社会情勢も教える 

997 いじめのないような教育にする 

998 大人になってからも役に立つもの 

999 これからの人生で役に立つことを教えていく 

1000 クロームブックなどの電子機器を主に使用していき、今後の将来役に立つ技術を学べるような

環境が必要だと思います。そして、しっかりとわかりやすい授業をする教員、また教育環境、

設備の改善、改修をしていかなければならないと感じます。 

1001 平等に全員が楽しく 

1002 生駒市全体の学校がもっと楽しく授業を受けられるようにするべきだと思う 

1003 生徒と教師の関係をもっと仲良くしたほうが良い 

1004 一人一人の意見をきくこと 

1005 テレビやパソコンを使った授業を当たり前にしてほしい 

1006 わからん 

1007 IT 技術を幅広く活用する。 

1008 職業体験をしたい 

1009 いじめのない教育 

1010 社会を生きていく上での基盤となる 

1011 校外学習を増やす 

1012 未来の子どもたちが将来社会に出てもしっかりと活躍できるような教育をしていくべきかと考

えた。 

1013 いじめ・不登校生徒への対応をしっかりする。 

1014 ９教科の学習だけでなく、今後重視されていく「情報」の扱い方についても 9 教科と同じよう

に重視していくべきだと思う。 

1015 先生が一方的に話す授業ではなく、グループワークを中心とした、より多くの意見を交換でき

るような授業を目指す教育 

1016 子どもたちが勉強を楽しんで取り組めるような政策をとる。 
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1017 先生と生徒がどう付き合っていくか決めてひとりひとりの意見を尊重できるような教育方針を

したらいいと思う 

1018 家庭環境が厳しい人でも学べる様な公平な教育方針を取るべきだと思った。 

1019 多くの人の意見を聞き入れて、教育大網をだんだん新しくより良いものにする。る 

1020 パソコンを使う授業を増やす 

1021 SDG２などで今は、紙に書いて行動を変えた気になっているので実際に行動に移すべきだと思い

ます 

1022 わからない 

1023 教育目標を定めて、その目標に向かって達成する 

1024 普通の授業も大切だと思うけど、今までとは違う教育も大事と思う。（例）手話を授業に取り

入れる。 

1025 わからない、 

1026 講演会などで話を聞くだけでなく、体験したり実際に行動したりする取り組みが必要だと考え

ます。実際、車椅子体験などをして話だけでは感じとれないことを感じることができて新たな

視点でものをみることができたからです。 

1027 子供の意見を最優先に考え、自由を与えるべき。 

1028 地震の対策、設備を強化してほしい 

1029 インターネットを使っていく。 

1030 他校との交流。中学生と小学生の交流。 

1031 楽しく根気よく続けられるような授業 

1032 もうちょっといじめなどの処理や対策うぃ強くするべきだと思う。  授業をもっと楽しくい

い例を使って取り組むべきだと思う。 

1033 学校が荒れることなくいい雰囲気を保つこと 

1034 分からないです。（すみません） 

1035 楽しくいじめのない、学校生活を送れるようにする。 

1036 学校では、環境問題についてたくさんのことを学びましたが今は紙に書くだけで実際に行動に

移せるような環境が少ないのでボランティアなど中学生が参加できるような教育の場がほしい 

1037 施設をきれいにしてほしい 

1038 勉強を楽しめるような学習を行うこと 

1039 実力がはっきりと分かりやすくしたほうがいいと考えます。 

1040 みんなが学校に通いやすい環境を作るべきだと思います。 

1041 不登校などなく全員が楽しいって言えるような教育方針にする 

1042 コロナで中止になった職業体験をもう一度行い社会について学べるようにしていってほしい 

1043 勉強も、もちろん大切だとは思うが学校が楽しいと思うほうが大切。楽しいと思って学校に登

校することで勉強にも集中できるのではないかと思う。 
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1044 テレビで教科書を映して勧めていくだけでなく、いろんな話し合いなどで他の人の意見も知っ

ていくべきだと思います。 

1045 無償化などを取り入れるべきかな？ 

1046 成績だけでなく、本当の人間性を大切にする人材育成 

1047 たくさんのことを経験させる 

1048 わからない 

1049 いじめなどがないようにや周りの変化に対応していくように 

1050 分からないです。すみません。 

1051 みんながしっかり理解できる授業を行うべき 

1052 全員が積極的に取り組めるようにすること。今でも積極的に取り組んでいる人は多いけど、全

員がそうであるとは言えないと思ったから。 

1053 わからない 

1054 わかりません 

1055 もっとスポーツに力を入れてほしい 

1056 わからない 

1057 生徒のためを思い、最優先に考えること。 

1058 実技教科の授業を増やしてほしい。 

1059 今後は、海外と関わる仕事に付く人が多いと思うので、英語にもっと関わる機会を増やしたら

いいと思います。 

1060 楽しく学校生活を過ごせる 

1061 みんなが仲良くいじめがないみんなが気持ちよく居れるようにしたい！ 

1062 座学ではなく、実際に経験したりする。 

1063 クロームブックの活用を優先的にする 

1064 みんな安心して過ごせるようにする！みんな明るく過ごせるようにしよう〜！ 

1065 クロームブックなどでそれぞれの考えなどが言いやすいようにしたらいいと思う 

1066 もっと事業中に生徒同士で難しい考える時間を作ったらいいとおもう 

1067 難しいです 

1068 みんなで過ごしやすく元気に楽しく過ごせるようになるべきだと思う。 

1069 むずかしい 

1070 難しくてよくわかりません。 

1071 楽しく自由になればいい 

1072 みんなが笑えるようにする 

1073 一人ひとりの意見をなるべくきく 

1074 次の未来を作っていくために、時代にあった教育をしていくべきだと考えました。 

1075 分からないです 

1076 みんなが楽しくできる未来 
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1077 安心して送れる学校生活 

1078 生駒市の魅力を伝える取り組みをする。 

1079 すべてが成績ではなく各々の好きであり得意なことを伸ばしていけるような教育をするべきだ

と考えます 

1080 校則を改定するべきだと思う。 

1081 私は学校生活が楽しくるようにしたいです。そのため、いじめがないように一人の子がいない

よう皆がコミュニケーションを取れる機会を作ったらどうだろうと思いました。皆が仲良く明

るい楽しい学校になって欲しいです。 

1082 みんなが楽しくて自由になるといいと思う 

1083 地域一帯の全員が参加した教育があるべきだと思う。 

1084 班活動を増やし、人との関わりを多くする 

1085 世界が必要する新しい知識（パソコンや情報の知識）を教えれるような環境がいいと思う 

1086 特にないです。 

1087 難しいです。 

1088 わからない 

1089 運動場のトイレをきれいに保てるようになって欲しいです。 

1090 障害をもった人や理由があって学校に来れない人も平等に教育を受けられる。 

1091 すべての世代の人達が生駒市について学べる環境が作れると良いと思います。大人になっても

生駒市にいるとは限らないけど他の市に行っても対応できる大人になれるような教育が大切だ

と思いました。 

1092 プログラミングの学習をするべっき。部活を外部に委託し、種類を増やすべっき。 

1093 難しいです。 

1094 体育館横のトイレをきれいにしてほしい。（緑が丘中学校） 

1095 個人の個性を尊重する教育であるべきだと思います。 

1096 教育目標をもっと私達に届くように布教していってほしいです。 

1097 難しいです。 

1098 どのクラスにも笑いがある学校 

1099 きれいな学校つくり 

1100 体育館に冷房をつけてほしい 

1101 わからない 

1102 いろいろな体験をする。みんなが楽しく生活する 

1103 難しいです 

1104 難しいです。 

1105 特にない 

1106 生徒一人ひとりに寄り添い、生徒が楽しく学校に通えるような教育。 

1107 わからない 
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1108 校舎がオンボロ過ぎて地震等のときに倒壊するのではないかと不安になるレベルなので早急に

校舎のリフォームをしてほしい 

1109 給食の時間をもうちょっと長くしてほしい 

1110 明るくて楽しい教育が良い。 

1111 部活動の時間を増やしてほしい。 

1112 教師の質を上げる。 

1113 面白くて受けるのが楽しくなるような授業をしてほしいです。」 

1114 変化が、激しいこの現代では自分が損せず、世の中の流れを知るために、税金や法律、政治に

関する授業を増やしたらいいと思う。 

1115 設備を整えたり、清潔感のある感じにしてほしい。 

1116 平等な教育であるべきだとおもいました。 

1117 部活動の時間を増やしてほしい。 

1118 むずかしい 

1119 もっと施設を増やして、ゆっくり学校生活するべき 

1120 色々なことを経験するのが大切だと思ったのでなくなった行事を復活させる、行事の時間を伸

ばす、新しい行事を増やす 

1121 寒いときにブランケットとか持っていきたい。 

1122 理科の授業の実験を増やしてほしい 

1123 現在の日本のことや世界のことを学ぶ授業を一回だけでも入れたら良いと思う。 

1124 好きな物をすきなようにまなべるように。 

1125 特になし 

1126 新しい文化を尊重する 

1127 学校をもっと過ごしやすくしたらいいと思う 

1128 分からん 

1129 授業でもっとクロームブックを活用したり教科書をデジタル化する。 

1130 課題が多すぎます。人それぞれ用事などがあるので、課題を減らしてほしいです。 

1131 部活すこし長くしてほしい 

1132 小学校の時のように朝昼休みを作り外遊びする時間を作ればいいと思います。 

1133 部活の時間をのばす 

1134 緑中は制服がカッターシャツとブレザーしかなくて服の調整がしにくいのでその点を改善して

ほしい。 

1135 タブレットをもうちょっと授業の中で使いたいです。 

1136 給食時間をふやしてほしい 

1137 タブレットを活用する授業 

1138 教育費や私立高校の教育費を減少させる 

1139 パソコンなどの授業も使ってほしい。 
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1140 数・英・国・理・社のワークをやる時間を授業内でしたい。 

1141 ･生駒市の運動のレベルを上げるためにも部活動の時間を増やしてほしい ･授業のときにプリ

ントでするとすぐにノートとのりが減るからノートに直で書くようにしてほしい 

1142 ・英語の先生をかえてほしい。・カッターシャツが汗ですぐ透けるからかえてほしい 

1143 ネット上のトラブルが起きないようにネットの教育をより詳しくする 

1144 より未来のことが分かりやすいようにあるべき 

1145 分かりません                                                                     

1146 いじめやひとりぼっちの子をなくすこと。友達作りができるようなイベントを増やしてほし

い。 

1147 タブレットを使った授業を増やしたほうがよいとおもった 

1148 知りません。 

1149 今のままであるべきだと思う 

1150 清く正しく 

1151 様々な経験ができるような教育 

1152 Kahoot をいっぱいする 

1153 AI などが教えるということにならずに、きちんと人の手で教えることになっていてほしいで

す。 

1154 生徒の意見を聞き入れ、全生徒が興味を持てる教育を目指したらいいと思う。 

1155 言葉遣い  

1156 未来の子どもたちに明るい未来を作るために今を頑張る 

1157 楽しく学べる教育 つまらなさすぎる教育だと興味を持たないからら 

1158 平等であるべき 

1159 デジタル機器を活用した授業 

1160  一人で考えるのではなくわからないところはグループやペアで助け合う 

1161 みんなの意見や考えを尊重したり話し合ったりするなどの交流を大切にする。 

1162 個人それぞれの意見を尊重する 

1163 自由 

1164 今いろんなことが起きているけれど、平和であるべきだと思います。 

1165 子供の意見をしっかり取り入れるべきだと思う。 

1166 みんなが平等に学校で学べられるようにする。 

1167 色々な個人の特性に合わせた、各々が個性や特技を伸ばしていける教育。また、幅広い分野の

体験型学習や様々な文化にふれる取り組みを行っていくと良い。 

1168 分かりません 

1169 このまんまでいいと思います 

1170 余裕を持って学習できるようにあるべき。 

1171 そのままでいい 
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1172 頑張ればいいと思う 

1173 新しいことに触れ、生徒の様子についてしっかりと見守る。 

1174 グループ活動をもっとする 

1175 授業を面白くして欲しい 

1176 余裕を持って学習できるようにする 

1177 一人一人が理解できるようなわかりやすく、質の良い教育 

1178 厳しくしっかりとする教育 

1179 生徒の敵にならず、良いところは褒めて、改善していくべきところは一緒に考えて、教育して

いくと良いと思います。 

1180 一人ひとりの不満が消え、ストレスを感じることなく毎日を過ごせるような環境を作ること 

1181 みんなが楽しく授業を受けれるようにしてほしい 

1182 生徒側も教育側にもやさしい教育 

1183 肯定的な教育をしていくべきだと想います。また一人ひとりが教育にたいして意識を強く持て

るような教育にしていくべきだと想います。 

1184 話を聞く機会を増やす 

1185 楽しく笑顔あふれる教育をしていく 

1186 グループワークをたくさんしてコミュ二ケーション能力を高めて行くことが大切だと思う。 

1187 教師と生徒が寄り添えるような教育をさらにしていくといいと思います。 

1188 規則正しい、いじめのない教育がいい  

1189 もっとしっかりと体験などを増やしたほうがいいと思います。 

1190 非常に中立的な立場からの教育が必要だと考えます。なぜなら、LGBT などに関連する問題が非

常に美化されていることが危険だと考えるからです。物事には正の面と負の面があることや、

どんなものにも根本たる「モノ」が存在することに重点を置いた教育を私は強く望みます。 

1191 税金とか国の制度とかの授業も作って本当に社会で大切なことも教えてほしい。 

1192 英語を使う仕事が増えてきたので、書くことができるだけでなく話す力もつけたらいいと思

う。 

1193 ゆるすぎるのは駄目だけど、みんなが楽しく過ごせる環境が整った学校があると良いと思う。 

1194 今やっている教育をもっと良くすればいいと考えている 

1195 明るくて学校に行くのが行きやすくする 

1196 未来に生かせる力をもっていて、勉学や人間関係の上でも良いようになっていけるようにする

ような学校 

1197 生徒がなりたいものを見つけれる 

1198 皆が心地よく過ごせて、勉強で遅れていると感じることが少ない皆平等な教育。 

1199 みんなが過ごしやすく安心安全に学校生活を過ごせるようにしたいです。 

1200 いじめや差別をせずみんなが嫌な気持ちになることなく過ごせる教育。 
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1201 みんなが楽しい、学校に行きたいと思えるような学校。また、みんなが楽しくてわかりやすい

と思えるような授業にしてほしい。 

1202 学活道徳の時間を増やして、社会のことについてや、お金政治のことについて早いときから知

っておいたほうが自分の将来が楽になると思うのでそのような教育をしたほうがいいと思う 

1203 人とたくさん交流して、様々な異なる意見にふれあい、自分の視野や自分の世界を広げつつ、

自分と異なる意見も難なく受け入れて、そこから新たな発見をしていけるように、交流を大切

にするべきだと思う。 

1204 タブレット端末を活用し、できれば少人数のクラス編成、授業においていかれることのないよ

うな教育方針。 

1205 明るくてとても分かりやすい教育していくことだと思います 

1206 優しくときには厳しく指導する 

1207 いじめのない明るい学校になるようなものであるべきと考えている 

1208 いろんなことに興味を持たせる教育 

1209 明るく元気な学校   気遣いができる人々になって欲しい 

1210 私は、1 つの視点ではなく、複数の視点で考えることができる人が増えるべきと考えました。な

ぜなら、多視点で考えることで新しい可能性が広がると思ったからです。 

1211 様々なことに取り組んでみる。他の学校では出来ないことを中心に勉強する。 

1212 学校など集団行動、生活が苦手で嫌気が差している人も「楽しいから」という理由で通う場所

であることが大切だと思う。 

1213 生徒の一人ひとりが学びやすい、学ぶことが楽しいなどと感じとれるべきだと思いました。 

1214 すべての人が平等な教育を受けられるようにし、一人ひとりが自分らしく個性を輝かせられる

ようにする。 

1215 みんなが楽しく学べるような学校。 

1216 今後社会に出て、役に立ち自立できるような教育が今後あれば良いと思う 

1217 いじめを防止してみんながみんな力を合わせれるようになるべきだと考えます。 

1218 人間関係で悩まずに、気持ちよく行ける学校であるべき 

1219 タブレットをもっと用いて、わかりやすく楽しい授業にしてほしいと思いました。 

1220 ・無駄に校則を厳しくしない 

1221 明るく全学年が仲良くできるような学校。授業で色々な見学ができるような学校。 

1222 今もしているけれどキャリア学習や平和についてなどの勉強ができたらいいなと思う。 

1223 小学生、中学生、高校生に経済学を教える場面を増やすべきだ。 

1224 タブレットを活用した、今までの学校ではできなかったこと行う教育 

1225 英語に力を入れて、小学校から本格的に教育していったら良いと思う。また、元気な学校にな

ったら良いと思う。 

1226 一人ひとりのレベルに合わせて遅れることのないようにしたら良いと思います。 

1227 子供の自由性や考えを尊重するべきだと思います。 
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1228 大人と子供が密接に関わり、お互いに並んで歩んでいける教育で有るべきだと思った。大人も

子供もどちらかに今や未来を任せず一緒に考えていくことが大事だと思う。 

1229 これからの子どもが色々なことに興味を持ち異なるものと理解し合う必要があるので、様々な

意見を尊重するべきであると思います 

1230 リニューアルの作業を頑張って欲しい 

1231 明るくみんなが楽しくいられる教育がいいと思う 

1232 将来のお金のこと（株や投資のこと）を教育するべき。 

1233 話し合いをたくさんする 

1234 福祉や社会などの社会的貢献力を鍛えるために、もっと世界の情勢を学ぶ授業や福祉の授業な

どをするべきではないのかと考えます。 

1235 極力協力し合って人の意見を聞きながらやるべきだと思う 

1236 タブレットなどを活用する 

1237 楽しく学べる 

1238 タブレットなどを活用し、わかりやすいようにする。 

1239 自主性がより求められると思います。なのでより自由に、自主性を育成することを方針とした

らいいと思います。そして県立奈良高等学校のように自主創造という言葉を掲げて進めたほう

が現状の”学ぶだけ”みたいな教育より今の社会に合うと思います。 

1240 授業を楽しくする！！ 

1241 生徒のためを一番とする教育。 

1242 いらない校則を見直す。例髪ゴムの色とか、靴下の色とか。 

1243 グループワークを増やす。社会に出てコミュニケーション能力が必要だから。 

1244 学校に行くのが楽しいと思えるような教育が必要であるべきと考える 

1245 市民をちゃんと思えるようにあるべきと思う 

1246 みんなが楽しいと思う行事とかに含めて学ぶ 

1247 公平・平等､       もっと生徒と向き合うべき 

1248 未来を見据えて、若い世代の教育に専念してほしい 

1249 今までもあまり不自由なく過ごせてきたと思うので今までの教育方針でいいと思う。 

1250 生徒一人ひとりに寄り添い、考える教育 

1251 一人一人の個性を大切にして、もっと自分らしさを出せるようにしたり、好きなものを堂々と

自信をもって自由に発言できる環境があるといいなと思いました。 

1252 子ども一人ひとりに寄り添った教育方針が素敵だと思いました。例えば、班活動だけではな

く、違うクラス、違う学年など普段関わることが少ない人達と関わる機会を増やしたり、子ど

もたちの意欲が湧くような勝負形式で学んだりなど、子どもたちが「やりたいこと」「やって

みたいこと」を教育に取り組んでいくべきだと考えました。 

1253 今後も色々な教育が増えていき、沢山のことを知れたら良いなと思いました。 

1254 もっと生徒同士が授業中に関わることができるようにするべき。 



49 

 

1255 生徒がより相談をしやすい教育 

1256 明るく楽しくあるべき 

1257 いじめなどを一切なくすことや周りに相談しづらい環境をなくして相談できる環境を創る 

1258 平等にあるべき 

1259 みんなでより良い生活を送るために SNS や交通ルール、特に登下校のるーるの見直し 

1260 もう少し詳しく授業をする 

1261 学校が楽しいと思える場所にする。 

1262 教育者と管理者の相互関係を強化、もといグローバル化、現状に即した方策(道徳と教育を分け

て)を模索し、受け口を作る 

1263 他との関係をもっとよくする 

1264 積極的に AI をいれ、わからないところを詳しく説明してくれるものを導入する。それと同時に

教師側にも AI を導入し、教師の負担を減らす。 

1265 生徒を大事にするまた、いじめという言葉自体をなくす 

1266 他の学校ではやらないことをやる 

1267 厳しく有るべき。授業と他の時間でのメリハリをつけるべきだと思います。 

1268 つい最近、小中学生は一人一台タブレットを持つようになったと思います。タブレットを活用

するのはとても良いことだし勉強の幅が広がると思います。タブレットを持つことで教科書の

代わりになるという利点もあると思います。が、今、教科書は本の方を使って授業をするの

で、ただ荷物が増えただけのように思います。ただでさえ教科書類が重いのにそこにもっと重

いタブレットが加わるととても重いです。私は中学校の登下校に 20 分程度かかります。この私

でも肩と背中、腰が限界です。絶対に私より登下校の時間が長い人はいると思いますし、私た

ちより小さい小学生たちも重い荷物を持っているはずです。その人達のことを考えるととても

悲しいです。重い荷物を持つと、猫背気味になったり、肩がこります。まだ体が成長段階の小

中学生にそんなことをしてほしくないです。なので、タブレットを導入して、デジタル化を進

めるだけでなく、子供たちの身体のことも考えるべきだと思っています。 

1269 わからない 

1270 いじめがなくなり、全員が気持ちよく過ごせるようにしていく。 

1271 行事を増やすべき 

1272 いじめなく、暴言や、人が悲しくなることを言わない。また、相手を物理的に傷つけない。 

1273 すべての人が楽しいと思える環境作りをしたらいいと思う。 

1274 わからない 

1275 優しくしすぎずに駄目なことをしていたら叱るべきだと考えます 

1276 無理のない程度の教育をすればいいと思う。 

1277 授業時間を短くする 

1278 もっとインターネットに関わる授業をしたらいいと思う 

1279 特にありません 
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1280 特にありません 

1281 特に思いつきません。 

1282 職場体験ができる施設が近くにあればいいと思う 

1283 市民が使える毎日遅くまでやっている無料の自習室が欲しいです 

1284 特にありません 

1285 気軽に勉強できる施設をもっと増やしてほしい。 

1286 近くにどの世代でも遊ぶ施設がいっぱいあると良い  スポッチャを近くに作って欲しい 

1287 生徒が生活しやすい環境を作る  

1288 図書館の自習室を増やしてほしいです。 

1289 大きな公園が欲しい。 

1290 全体的な体力の向上のために大きいサイズのサッカーコートやバスケットボールの全面コート

などを作って欲しい 

1291 学ぶ側が楽しくできるように、それぞれやりたいようにできるようなそれぞれの個性を大切に

する取り組み 

1292 障害者のための教室があったらいいと思う 

1293 障害の人とも交流できるようなところがあればいいなと思います。 お金がない人に、無料で

食べ物や服を渡すような取り組みがあってもいいと思います。 

1294 博物館が欲しい  

1295 文武両道 

1296 生駒市の人々が交流できるような施設。 

1297 コミュニケーション力を高めるなどするために交流する場所などを作って欲しい。 

1298 家の近くが崖なので安全にしてくでたら嬉しいです。タバコが落ちてて犬の散歩が危険なので

煙草のポイ捨てを少なくする取り組みをしてくでたら嬉しいです。学校を大きくしてください 

1299 椅子や机がギシギシするので交換してほしいです 

1300 中学校の体育館にエアコンを設置する。 

1301 学校にエレベーター、エスカレーターをつけてほしい 

1302 特にありません。 

1303 障害者の人の偏見にとらわれずに同じ環境で勉強や生活すること。みんなが同じ環境で平等に

過ごすためにお金がない人や経済的に大変な人が通える塾、場所。 

1304 もう少し生徒中心の学校であってほしい。障害者や外国の人との関われる機会をもっと増やし

てほしい。部活の用具を寄付してほしい。 

1305 生徒のみんなの意見をしっかり聞くことが必要。テストが難しすぎるので簡単にしてほしい。

体育館のバスケットボールゴールが手動なので自動に動くようにしてほしい（金属アレルギー

になりそうだし危ないから）校舎とロッカーを新しくしてほしい。 

1306 生徒側は自分の目標を確立し、教師側は生徒をどのように教育すれば結果を残すかを考え指導

すべき 
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1307 生駒市も、他の市と同じように夏休みが８月３１日まであるといいと思う。 

1308 夏休みを 9 月頭まで 

1309 子供が無理をせず、自由に生活できる市にしていくべきだと思う 

1310 なし 

1311 なし 

1312 差別のないようにあるべき 

1313 そのままでいいと思う。 

1314 世間のことについてよく知る。 

1315 楽しさもからめてほしい 

1316 ・夏休みを８月までにして、９月から新学期が始まるようにしてほしいです。理由は生駒市以

外の他の学校が９月から始まる学校が多いのでやる気が出てこないからです。 

1317 自立性を高めることに力を入れてほしいです。 

1318 多様的な考えや、持続可能な社会を考えた保護者からも応援されるような教育だと考えまし

た。 

1319 髪を染めてはいけない、ピアスを付けてはいけないなどの校則は個性を消していると思うの

で、そのような校則が少なくなっていけばいいなと考えました。 

1320 ぼくのように、集中するのが苦手な子のためにサポートをおおくしてほしいです。 

1321 学校までバスなどに乗っていきたい・図書室の漫画増やしてほしい 

1322 とくにありません 

1323 未来の世代のために頑張るべき 

1324 わからない 

1325 塾に通っていなくても授業について行けるような環境を作るべきだと思う。わからないところ

を先生に質問することのハードルを下げる。多くの人が「わからないことは恥ずかしい」と思

っているから、その意識を変えることが必要だと思う。わからないことを恥ずかしがっている

と、先生に質問するのが恥ずかしいと思って質問できないし、そのせいでどんどん授業につい

ていけなくなって成績も下がる。負のループだと思うので間違えても安心できる環境を作るこ

とが大事だと思う。 

1326 あらゆる偏見をなくしていろいろいろなことに挑戦すすｒ 

1327 積極的に勉強しようとする姿勢がみられるべき。 

1328 学校が綺麗になったり、楽しくてより良い学校 

1329 個性を尊重する 

1330 タブレット端末をもっと活用していくのがいいと思います 

1331 英語のように授業進行速度を早くして、３年間の振り返りをする時間を設けるべき。 

1332 分かりやすくあるべき 

1333 子どもたちのことを考えて、よりよい教育をしていけるようにするべきだと思う。時代に合っ

た教育方法。 
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1334 みんなが楽しめる学校生活が必要だと思います。 

1335 もう少し行事などを大規模にして、勉強とのメリハリを付けて楽しむことが大切だと思う 

1336 誰もが安心してで過ごせる学校生活 

1337 一人一人に合わせた学習をおこなうこと。 

1338 まず根本的に教育を変えていかなければならない 今のままでは自身の探究心が満たされない

と考える 言葉のリリシズムに溢れた教育をしてほしい 

1339 パソコンを有効に使って、生徒が自分の意見を発表することができるような授業を行うべきだ

と思う。 

1340 生駒市内の高校を増やしてほしい。 

1341 タブレットなどを有効活用する。 

1342 校則をもっとゆるくする、テストの内容を生駒市で統一 

1343 わからんし 

1344 時代にあった、校則・教育方針を決めるべきだと思う。古い考えをなくすべきだと思う。 

1345 ひとりひとりが意見をいえるようになるべきだと思います。 

1346 意味のある教育を目指すべきだとおもう。 

1347 みんなが満足できるような教育 

1348 子どもたちが自由に、親や理不尽なルールに縛られない暮らしを送れるようにするべきである

と思います。教育と一言で言っても教育は勉強だけではなく、学校や地域社会での人との関わ

り方や社会で生きていくための社会性協調性について学ぶ場でもあるのです。なので、自由に

自分の正しい選択ができるような教育の場を作るべきだと考えます。 

1349 子供の意見を取り入れて、子どもたちがしていことをする。 

1350 優しくする 

1351 部活動の交流を深めたい 

1352 楽しく学ぶ 

1353 わからない 

1354 生徒が過ごしやすい設備や環境を整えること。 

1355 子供がやらないといけないことをしているならば、犯罪など以外はしてもいい、できるような

自由にあるべきだと思います。それと不要な校則などを撤廃すべきだと考えます。中学生にな

ってから自由が減るのは当然だと思いますが、明らかにルールとその目的が関係していないで

あろうものがあると感じたからです。 

1356 デジタル教科書を使って荷物が軽くなるようにする 

1357 楽しく学べる教育であるべきだと思う。 

1358 第一に子供の意見を取り入れることが大切だと思う。 

1359 電子端末などを活用して、一人ひとりが考えることで学習する教育。 

1360 全学年の人たちを平等に扱うべきだと思う。 

1361 学校に行くとお菓子がもらえるようにしてください。 
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1362 生駒市の生徒全員が等しく必要な教育を受けられるようにするべきだと思う。 

1363 現代の社会にふさわしい校則に変え生徒が自分自身で行動できるような教育にする。 

1364 生徒の意見も取り入れる。 

1365 勉強しながら遊んでまた勉強する繰り返し 

1366 みんなが Happy で授業を楽しめるような教育にするべきだと思います。 

1367 生駒市の人々が快適に過ごせるような空間を作ること 

1368 ムチ４、アメ６ぐらいでより濃い教育をすると良いと私は考えます。 

1369 入試に対してだけでなく、将来役に立つ知識を身につけるための勉強をする機会や色々な人と

の交流の機会をもっと増やしてほしいと思った。 

1370 学校に理由があって行けない人をもう少しサポートなどをしてほしいなと思いました。 

1371 学校の校則を守れるように努力をする。 

1372 夏休みを長くして宿題を減らしてください。 

1373 社会に出たときに活躍できる人材を育成する教育 

1374 全員が同じようにできるわけじゃないので、得意不得意のレベルになるべく合わせる 

1375 部活活動時間を増やしてほしい。教師の質を上げてほしい。切実に。内申点を３年からに。内

申点にこだわって学校生活をするのがストレス 

1376 学校の取り組みをもっと増やしてほしい。 

1377 生徒の意見をしっかり聞いて、みんなに不満がないようにする。 

1378 これからは AI などのコンピューターなどを使うことが増えると思う。だからもう少し情報社会

に向けた学校での取り組みがあってもいいと思う。 

1379 楽しむべきと考えます。 

1380 全員平等で過ごしやすい教育をするべきと考える 

1381 今のままでいいと思う 

1382 特になし 

1383 時代にあった感じに、いろいろなものを使った教育 

1384 タブレットを今以上に授業で活用するなどといった時代に合わせた教育が今後さらに行われて

いくべきだと思います。 

1385 連絡用でスマホの持ち込みありな学校 

1386 ｔ 

1387 生徒の意見も取り入れる 

1388 自由にする 

1389 特に無い 

1390 みんなが過ごしやすいと思えるようにする 

1391 これからも多くのアンケートを実施してほしいし、これからも続けほしい 

1392 安心して相談できる環境があればいいと思う。 

1393 アンケートを多くしてたくさんの意見を取り得れる 
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1394 楽しく面白く勉強できるようにしたらいいと考える 

1395 今のこの体制を引き続きやって、子どもたちが楽しく、元気にのびのびと過ごせるように決め

ることは決めて、自由にさせてあげることは自由にして、そのようにしたらいいと思いまし

た。 

1396 パソコンを効率的に利用し、紙製教科書の廃止（紙だとかさばって重い。パソコンに教科書を

インストールする形にする。）をして欲しい。 

1397 今のままでいいと思います。 

1398 テストなどをレベル別にしたり、一人ひとりの理解度にあわせたクラスを作ったりするべきだ

と思いました。 

1399 時代のニーズに合わせて行くべきだと思う。 

1400 やさしくいるべきだと思う。 

1401 自由 

1402 いいものであるべきだと思う。 

1403 生徒の心に寄り添ってくれる先生が少ないので生徒の心に寄り添ってくれる教育をしてほしい

と思った 

1404 昔の謎のルール(学校ではツーブロ禁止､靴は絶対白靴など)にとらわれないこと､給料をもう少

し増やす 

1405 誰もが過ごしやすい学校にしていくべきだと思う。 

1406 このままでいい 

1407 教師は生徒の気持ちをもっと考えてくれ 

1408 意見を話し合うようなが大切になると思った 

1409 一人ひとりの生徒の意見を大切にするべき。 

1410 教科書をすべて持ち帰ったりすることは肩の負担になり、健康面に支障がでると思うので、デ

ジタル教科書を導入するべきだと思います。その分忘れ物をする人も減ると思います。 

1411 色々なことをするべきだと思う 

1412 しょうもない校則をなくしてほしい 

1413 もっと楽しく勉強ができるようにしたい。  

1414 先生や生徒の意見を取り入れ、他の市よりももっとよくなるべきと考えました。 

1415 生徒一人一人が規則やルールを守って楽しくしたい 

1416 学校の設備をもっと充実させる。昔から続けられていることと同じことを続けずに生徒たちの

意見を取り入れて新しいことを始めるべき。あらかじめ各教科のカリキュラムを作成・配布し

ておくことで生徒たちが自宅学習を行うときにやりやすいようにする。生徒の意見を取り入れ

る 

1417 教育の定義によって変わりますが、勉学の面で見るなら、実力テストの試験時間ぐらいは、市

内で統一してほしいです。 

1418 コンピュータをもっと活用する。 
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1419 今のままでいいと思います 

1420 休みがほしい 

1421 高齢者から、子どもたち全員が過ごしやすい街で、安全で、平和の街にしてほしい。 

1422 障害者などの教育も増やしたりしてみてもいいと思いました。 

1423 なにもない 

1424 よくわかりません。 

1425 困っている生徒に耳を傾け、対処すること。結論：学校生活を安心して送ることができる教育 

1426 分からない 

1427 一つの目標を決めて学校全体で取り組むといいと思います。 

1428 長期休みを長くしてほしいです。それに加えて、毎週水曜日は休み、５０分授業から４５分授

業にしてほしいです。 

1429 コンピューターをたくさん使うべき 

1430 規則正しくみんなが、納得し、いいと思えるような教育 

1431 すごく分かりやすい授業にする 

1432 私は、中学生一人ひとりが楽しみながら、進んで勉強をしたりや授業を受けられる仕組みを作

っていくべきだと考える。 

1433 このままで良いです 

1434 長期休みを増やしてほしい。例えば、夏休みは９月までとするとか、だって８月の途中からだ

ったら校内では熱中症にならなくても、登下校中に熱中症になったら誰も対応できない場合が

あったりするから。あと、学校でのタブレッはあまり意味がわからない。スマホを持ち込んだ

ほうが荷物的にも軽いし思い出だって作れるから。あと空き教室などを放課後自習室として開

けてほしい。 

1435 意味の分からない校則ばっかり髪ゴムとか靴下の色とか 

1436 一人ひとりの意見に寄り添えるようにしてほしいです。例えば勉強などでも、わからないとこ

ろを気軽に聞けるようにしたり、逆にもっと応用問題を解きたいならタブレットの中でもいい

ので応用問題を用意したりできるようにしてほしいです。 

1437 聞いたとしてあなた達が変わると思えません。信頼するようになってから質問してください。

小学校の時、先生に意見を言ったとしてもほとんど行った内容が変わることはありませんでし

た。強いて言うなら、先生の採用をもう少ししっかり、部活動時間の調整、時間割の設定がお

かしい、エアコンがあるからと言って夏休みの期間を短くしないでほしい、防寒着などはもう

少し制限を緩和してもいいと思う。追記 他の人の意見を見ていたら、定期試験の範囲をもっ

と早く行ってほしいとか、期間を長くしてほしいとか、あるがそれは、その人達が勉強をした

くないいいわけであって、頭いい人は普通に良い点をとっている。本当に頭がいい人は、いち

ゃもんなどつけない。まあ、ここまで長い文章だったら誰も読まないでしょうね。教育委員会

は口だけでお金のことしか考えていない人たちがほとんどですからね。まず、教育委員会本

部、教員、大人たちから、あなた達から変わるべきなんじゃないのですか？ 
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1438 タブレットを使った授業とゲームを活用する授業を増やしてほしい 

1439 もっと子供にお金をかけてほしいです。 

1440 生徒の意見をたくさん取り入れるべきだと思います 

1441 ずっと続く 

1442 各学校にある規定などの中には、今の時代では少しブラックと言われる校則がある学校もある

と思います。例えば制服以外の服の規定(中に着るシャツ)や、女性でしたら髪の結び方や髪留

めの規定、靴下、靴の指定など、自由にしろとまでは言いませんが、シャツなどでしたら買い

に行く保護者も大変ですし、靴などは白のものが少なく購入するのが大変という現状がありま

す。髪留めに関しては髪を止めるためのものであるため、色やこの材質でないといけないなど

という本来の目的とは違うことに対しての規定を減らすか、なくすように考えを進めてくれる

とありがたいです。そのルールの意味をきちんと生徒たちに知ってもらうことで明るいより良

い教育になると思います。 

1443 夏休み、冬休みを伸ばして欲しい。8 月中に学校再開は暑く、登校や部活動がしんどい。逆に 1

月始めに学校再開は寒すぎる。あと内申点または中間テスト、期末テストを廃止して欲しい。

あと教員の年収を増やして欲しい。 

1444 外国人との交流授業などを取り入れたりしたら未来の世代たちの将来のためになると思う 

1445 他に強い 

1446 道徳心を更に良くするために、道徳的な活動の授業を増やしていくと、生駒市は更に良くなっ

ていくと思います 

1447 っ 

1448 分からない 

1449 少なくなっていく子供たちに寄り添い、教育の過程で楽しめる教育であるべきと考えます 

1450 自由であるべき 

1451 「先生の育成」もうちょっと先生としての自覚と、責任を感じてほしい。そしていつでも頼れ

る先生で生駒市があふれかえるべきだ。 

1452 もっとタブレットを使った授業をしたらいいと思います 

1453 生徒みんながより良い学校教育になっているべきだと思う。 

1454 できるだけ自由な教育活動にするために、一人ひとりが意識し合うこと。 

1455 今のままでいいと思う 

1456 もっと生徒に寄り添うべき。 

1457 全員が楽しく行ける学校にするべきだと思う。 

1458 クロームブックを iPad にかえてもっと最先端の教育方針にすれば、生駒市の教育がもっとレベ

ルの高いものになるとおもいます。そのために生駒市全体の協力が必要になってきます、なの

で市議会などでの話し合いがとても重要だとおもいます。その後生駒市だけでなく奈良県、日

本全体での教育力アップも今後の課題だと思います。 
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1459 生徒の意見も取り入れながら教師、生徒ともに悩むことが少なくなるべき、それぞれの生徒の

学力のレベルに合わせられるようになったらいいな 

1460 保護者の思いも取り入れるべきだと考えます。 

1461 発展してほしい 

1462 せっかく配布されたタブレットをもっと活用するべきだと思います。 

1463 生徒の意見を聞くべき。 

1464 生徒が中心になって話し合いをする場や、学校をより良くするための意見を生徒に聞くなど

し、生徒が納得するような学校ができたらいいと思います。 

1465 子どもたちへインターネットの使い方を早く教えるべき 

1466 不登校とか人が多いのが苦手な人に向けてオンライ授業などをしてはどうでしょうか？ 

1467 授業を受ける受け身型授業ではなく、授業に参加するというような意識が大切だと思うし、そ

う合ってほしいと考える。 

1468 一人ひとりに気を配る 

1469 とにかく今のままでは行けないので、最新技術を駆使した教育にすべきと考えます。 

1470 いい子に育つように指導する 

1471 それぞれの教科の勉強についての要望はありません。ですが、公立も私立のようにどこか遠く

まで校外学習に行ったりしてみたいです。定期的に普段の学習をより掘り下げて学べるような

仕組みを取り入れてほしいです。例えば理科について関わることで、天体を詳しく知るために

プラネタリウムに行ったり、専門家からの授業を受けてみたいです。個人個人が興味をっもて

いることをより深めることができる学習を受けてみたいです。 

1472 一人ひとりが相手を思いやる気持ち。 

1473 みんながしたいことを学校でできる自由な教育方針になればいいと思います。また、先生が生

徒の意見をとっても尊重できる未来になったらいいと思います。 

1474 タブレットを活用してより効率的に楽しく学習するようにする。そして下記学習も大切にす

る。 

1475 人に優しく自分に厳しく。 

1476 ゲームをする人がいるのでパソコンのゲーム規制をもっと厳しくしたほうがいいと思います 

1477 わかりません 

1478 わかりません 

1479 高齢者ではなく若者の時代に合わせた教育や教育者が居眠りをしない教育者であるべきです 

1480 教師の数が少ないと思います。 

1481 特にないです 

1482 特になし 

1483 分からない 

1484 すべての人に平等な教育を受けられるような設備を設置し、SDGs 番号 4 番にもあるように、質

の高い教育を子どもたちが受けれるようにしてほしいと思います。 
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1485 エアコンを生駒市の学校に置いたのはいいが、夏休みの日数を少なくすることは違うと思う。

結局エアコンなんて全然使わないため、夏休みの日数は以前の日数に戻してほしい。 

1486 若者世代に合わせる。 

1487 休み時間を増やしてほしい 

1488 わかりません 

1489 わかりません💦 

1490   

1491 校則を厳しく化粧は禁止。化粧をしている人は内申点を減らす。学校に不要物を持ってこな

い。また、先程と同じように持ってきたりした人の内申点を下げる。 

1492 今の時代に合わせた教育を取り入れ、大人たちの意見を押し通すのではなく子供たちの意見を

尊重し、日に日に新しいことを取り入れる。そんな教育方針であるべきと考えます。 

1493 目標を定めてその目標に向かって勉強していったほうがいいと思います 

1494 教員と教室を増やしてほしい 

1495 モチベーションを上げるための何かを実施したらいいと思う 

1496 思考力をもっともっともっともっともっともっともっともっともっとつけることができるよう

な学習を増やすべきだと思う。夏休みをもう少し増やしてほしい（3 日ぐらいで OK)。 

1497 ないです 

1498 夏休み長くして 

1499 すべての休みを 2 倍程度長くし、宿題を軽減し、もっと遠足（社会見学）を増やしてほしい。 

1500 水曜日休みにして。毎日５時間にして。オンライン授業にしよう。トイレを週に１回大人がし

っかり掃除してください。 

1501 校則を緩めてほしい。夏休みをふやしたい 

1502 夏休みを増やしてほしいです。 

1503 一人ひとりの個性を大事にしたりみんなで認め合えばいいと思います！ あと、夏休みや冬休

みをのばし、自習をできるようにする そして、自主的な勉強のため毎日コツコツ(一日数ペー

ジ 重いのでパソコンの他にスマホ的なものを配り、ログインボーナスなど）勉強すればいい

ことになるよ〜的なことはどうでしょう 

1504 体育館にエアコンの設置 

1505 他校の学校との交流 

1506 「白・黒・紺色の靴下やカーディガンを持っていないから、わざわざ買わなければいけない」

ということがないようにそれらの色を指定なしにするべきだと思う 

1507 地域のことをもっと調べていくといいと思う。 

1508 部活動を増やし、人それぞれの個性を活かしたいい 

1509 今のままでもいいと思うが、それぞれの学校ごとに、プラスで何か学べる事があれば良いと思

う。生駒市内の学校が集まって、それぞれの学校で学んだ事について共有できる機会があれ

ば、なお良いと思う。 
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